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Chers Trablinots, l’occasion de 
reprendre ma plume pour vous 
informer sur la vie et les projets de 
notre village. 
Tout d’abord, le recensement réalisé 
cette année nous a informés que la 
population de notre village s’élève 
à 745 habitants. Une augmentation 
malgré l’inconstructibilité des terrains 
raccordables à l’assainissement 
qui représentent la grande 
majorité du plan local d’urbanisme 
intercommunal (PLUI). Les travaux 
pour donner suite à la décision de 
diriger les effluents vers Vienne vont 
autoriser la reprise des constructions. 
A ce jour,  je n’ai aucune garantie 
mais 2023 est l’objectif.
Comme vous l’avez sans doute vu, 
les travaux de l’école sont entrés 
dans la phase concrète. Ce sont 
douze entreprises qui travaillent à la 
construction d’une salle de motricité, 
d’une cuisine, d’une salle à manger 
ainsi que d’une salle de classe pour les 
petites sections. La chaudière au fuel 
de l’ancien bâtiment sera  supprimé 
et remplacé par une pompe à 
chaleur qui alimentera les bâtiments, 
ancien et nouveau. Pour s’adapter au 
réchauffement climatique, le nouvel 
espace sera entièrement climatisé. 
L’ouverture est prévue pour la rentrée 
2023. Je remercie les parents d’élèves 
pour leur compréhension et leur 
patience face aux désagréments 
occasionnés par les travaux. Un 
remerciement tout particulier 
également à la famille Burlat qui 

nous a prêté gratuitement 
une partie de son champ 
situé derrière l’école pour 
l’installation d’un chapiteau 
et d’une cours de récréation 
provisoire, ceci pendant 
toute la durée des travaux.
Une fois les travaux de 
l’école terminés, la salle 
des fêtes sera réservée aux 
associations et à la location, 
et les enfants n’auront plus 
à sortir de l’enceinte de 

l’école pendant la journée.
Après une première phase de travaux 
en 2021, le bâtiment qui abrite la 
mairie a terminé sa remise à neuf et 
le mobilier a été changé. Le rez-de-
chaussée est entièrement repeint 
et Christine vous accueille dans un 
cadre agréable. Pour information, 
la préparation avant peinture avec 
décollage de l’ancienne tapisserie a 
été réalisée à l’occasion d’un chantier 
éducatif animé par Bièvre Isère 
Communauté qui a réuni des jeunes 
de Sainte Anne et de Châtonnay. 
La peinture a été réalisée par un 
professionnel.
Pour assurer le service d’entretien 
des espaces extérieurs pendant les 
congés des employés communaux, 
nous avons recruté une jeune 
étudiante du village. L’équipe du 
périscolaire s’est étoffé cette année 
pour assurer l’accroissement de 
l’activité. Les jours d’école à la salle 
des fêtes et le mercredi dans le site 
appartenant à Bièvre Isère situé à 
Châtonnay. Sur ce site, ce ne sont 
pas simplement les enfants de 
notre village qui sont encadrés 
mais également ceux des autres 
communes du territoire. En moyenne 
40 enfants sont reçus chaque 
mercredi pour la demi-journée ou la 
journée pendant la période scolaire.
Nous avons lancé une opération 
d’enfouissement des lignes aériennes. 
La première tranche se situe dans la 
montée du village depuis le terrain 

de tennis. Ceci va sécuriser les 
connexions internet car les fils sont 
souvent coupés sur ce secteur. De 
plus, lors de la mise en place de la 
fibre, le réseau souterrain sera prêt.
Vous aurez des explications plus 
complètes dans les pages suivantes 
de ce bulletin mais un programme 
de réfection de notre patrimoine sur 
trois ans est lancé. 
Après les difficultés liées à la Covid, 
les associations repartent. Le football 
bien sûr, la danse pour les petits, la 
chasse mais également les activités 
du comité des fêtes qui a organisé 
pour la première fois depuis 1968 une 
vogue à Sainte Anne. L’association 
Echanges et amitié a organisé 
plusieurs sorties qui ont rencontré un 
grand succès. Le conseil municipal 
soutient toutes les associations et 
peut même les aider financièrement 
sous réserve du respect de certaines 
règles comme la fourniture d’un bilan 
financier.
Je n’oublierai pas l’implication 
des employés communaux qui 
participent tous les jours à la vie du 
village. Je suis également fier des 
14 élus qui donnent énormément 
de leur temps en plus de leur vie 
professionnelle pour suivre tous 
les projets. Chacun dans leurs 
compétences respectives. Soit sur le 
terrain ou bien en travaillant de façon 
moins visible sur la communication, 
le suivi des chantiers, les subventions, 
la facturation dans le cadre de 
l’accueil du mercredi pour les 
communes alentours, l’organisation 
de la location de la salle des fêtes ... 
Un grand merci à eux.
Dans ce bulletin annuel vous 
retrouverez beaucoup d’autres 
informations. 
Je vous souhaite une bonne lecture 
et une excellente année 2023.

Pascal Compigne

Le mot du maire
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Etat Civil
Anna

ROLLAND  
23 mai 2022

Loély MICHARD 
04 juin 2022

Livia GLAUD
29 septembre 2022

Bienvenue
aux nouveaux
Trablinots

Manon OTTIN
25 janvier 2022

Tous nos vœux de bonheur aux nouveaux mariés

Nos pensées
accompagnent
les familles

Charlotte BERTIL et 
Alexandre CHAGNY

le 07 mai 2022

Prescillia GODARD et
Anthony MICHARD
17 septembre 2022

Mathilde LESNE et
Benjamin DUBOIS
22 octobre 2022

Gilles SIMON, le 13 mars 2022

Patrick MAGIN, le 04 mai 2022

Roland DUJEAN, le 21 juillet 2022

Franc TRANCHANT et
Marie COMTE

le 21 mai 2022

Léna
YVRARD

17 septembre
2022

Priam
COLLOBER
18 septembre

2022

• Nathalie AUDRY et Joël HENRY dit GUILLAUMIN, le 03 septembre 2022

• Audrey VILLAIN et Hélène MILLET, le 11 juin 2022

• Marlène LUCE et Sébastien FONTAINE, le 04 juin 2022

Renouvellement
de vœux
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1

PASCAL COMPIGNE - Maire

ALAIN GODARD - 1er adjoint

CLAIRE DEBOST - 2e adjoint

DAVID CABUS - 3e adjoint

PATRICK RAJON - 4e adjoint

CATHERINE GREGGIA

ALEXANDRE COURAT

SANDRINE MEYER-PADEL

MARIE-LINE LEBEGUE

JEAN-PHILIPPE LE SAUX

ERIC TEYSSANDIER

QUENTIN BERGER

CHANTAL GINON-REY

MICHAEL TERZIAN

HERVE
SAUTARD-BADIN
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Les employés communaux
Christine COLLION : Service administratif

• Service technique (En mutualisation avec Chatonnay)
Norbert BARBIER, Hubert MICHON, Philippe MARTIN

Philippe  Hubert Norbert

Horaires d’ouverture de votre mairie
Afin d’accueillir chacun d’entre vous pour vos démarches administratives (état civil, 
demande de permis, etc.), le secrétariat de la mairie est ouvert :

• Lundi - Jeudi de 10h00 à 12h00
• Mardi - Vendredi de 15h00 à 17h30
• le samedi : Rendez-vous avec le maire et les élus sur rendez-vous.
ACCUEIL TELEPHONIQUE :
• Lundi - Jeudi de 8h30  à 12h00
• Mardi - Vendredi de 8h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h30

Pour des raisons d’organisation, nous vous demandons de bien vouloir respecter les horaires d’ouverture au 
public. 
Pour tout dépôt de permis de construire, nous vous remercions de bien vouloir prendre préalablement rendez-vous.
Le maire se tient également à votre disposition sur rendez-vous.

Mairie de Sainte-Anne-sur-Gervonde  - 1 place de la Liberté - 38440 Sainte-Anne-sur-Gervonde 
Tél. : 04 74 58 36 33 - email : mairie@steannemairie.fr    www.sainte-anne-sur-gervonde.fr

La déchèterie
La déchèterie est située au lieu-dit « Le Reposu » sur la commune de St-Jean-de-Bournay, son accès est strictement 
réservé aux habitants de la Communauté de Communes. Vous devez vous présenter au gardien qui vérifie la 
composition de vos déchets (les ordures ménagères ne sont pas acceptés à la déchèterie) et il vous indiquera la ou 
les bennes appropriées à recueillir vos déchets.

ETE HIVER

Les changements d’horaires s’effectuent aux changements d’heures.

Lundi 14H00 - 18H00 14H00 - 17H00

Mardi au Samedi
9H00 - 12H00 9H00 - 12H00

14H00 - 18H00 14H00 - 17H00

Coordonnées : - déchèterie St Jean de Bournay au 04 74 58 65 74
  - Pôle Environnement (basé à La Côte Saint-André) 04 74 20 86 73
  - Bièvre-isere.com

Loueur
Salle-office

1 jour 2 jours consécutifs

Ste Anne sur Gervonde 100 € 200 €
Extérieur 400 € 600 €

Tarif de location de la salle des fêtes - 2023

Pour toute réservation, prendre contact avec le secrétariat de mairie
Chèque de caution : 1000 euros
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Le SICTOM de la Bièvre devient le SMICTOM

Le SMICTOM

Vous avez récemment entendu dans les médias que d’ici 
2024, tous les foyers devront être équipés d’une solution 
pour écarter les déchets alimentaires du circuit de nos 
ordures ménagères résiduelles.

Cette démarche de prévention est portée par le 
SMICTOM DE LA BIEVRE qui propose depuis 2001 des 
composteurs individuels pour les foyers possédants un 
jardin.
Afin de ne pas oublier les habitants qui ne disposeraient 
pas d’un coin de verdure, le SMICTOM a proposé, en 
2010, aux habitants de se regrouper, pour installer un site 
de compostage dit collectif ou partagé.
Ces sites sont installés soit au pieds des logements 
collectifs, soit sur un terrain mis à disposition par la 
commune. Ils sont suivis par des référents de site 
formés par le SMICTOM. Ces référents participent au 
fonctionnement du site, et développent le lien entre les 
habitants utilisateurs du site.
Les référents sont accompagnés pendant 1 an par un 
maître composteur, formés aux différentes techniques de 
compostage et de jardinage, pour que les bons gestes 
soient acquis, pour la réalisation d’un bon compost !

Il reste encore beaucoup d’usagers sans solution. C’est 
pourquoi le SMICTOM de la Bièvre renouvelle l’opération 
d’installation de sites de compostage partagés.
Si vous êtes intéressés par l’installation d’un site de 

compostage près de chez vous,
prenez contact avec Karine RAVEL au 04 74 53 82 

32 ou karine.ravel@sictom-bievre.fr

Bernard CHAMARAUD
Tél : 04 74 92 00 84  /  06 82 95 02 42

bchamaraud@gmail.com

CORRESPONDANT PRESSE

Publicité
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tous les pots, boîtes et tubes en plastique

tous les aérosols, bouteilles, boîtes 
et tubes en métal

les barquettes en polystyrène et tous 
les films en plastique, 

toutes les bouteilles en plastique

les briques 
alimentaires

les petits emballages en carton 

tous les petits emballages en métal : 
bouchons et capsules métalliques, papier 
d’aluminium, plaquette de médicaments, 

dosettes de café en aluminium...

NOUVEAU

CONSIGNES DE TRI : LES EMBALLAGES

Aplatissez-les !
Déposez-les 

EN VRAC, 
pas en sac !

Inutile de laver les emballages !

NE PAS METTRE :

papiers
gros cartons

verreemballages avec  
des restes de repas

petits objets en plastique

METTRE :

LE PAPIER ET LE VERRE SE TRIENT AUSSI.

Plus d’info : 04 74 53 82 30 
www.sictom-bievre.fr www.consignesdetri.fr

MERCI DE LAISSER  CE POINT  
DE RECYCLAGE PROPRE !
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• COMMISSION : ANIMATIONS CULTURE ET GESTION DE LA SALLE DES FÊTES

Année un peu particulière pour notre commission à l’occasion de ce premier mandat.

Notre commission s’occupe de l’organisation des manifestations sur la commune telles que les vœux du maire, la com-
mémoration du 19 mars et du 11 novembre.

Tous ces évènements qui rassemblent les Trablinots ont eu lieu, mais dans des conditions protocolaires assez strictes et 
de ce fait en comité restreint.

Les Commissions municipales

Responsable de la commission : Quentin BERGER 
Membres :  Marie-Line LEBEGUE, Claire DEBOST, David CABUS

• COMMISSION : INFORMATION & COMMUNICATION

La commission communication vous informe par le biais du flash info distribué dans vos boites à lettres tous les 2 
mois avec l’aide de Norbert (employé communal) et sur le site internet que nous mettons à jour assez régulièrement 
avec l’aide de Christine notre secrétaire de mairie.
Depuis une année nous avons le plaisir de communiquer avec vous par le biais de Panneau Pocket que vous pouvez 
télécharger soit sur votre téléphone soit en direct sur votre PC. Vous êtes 60% des Trablinots à nous suivre et nous 
vous en remercions !!!
Panneau Pocket nous permet de diffuser en instantanée aussi bien des informations que des alertes. N’hésitez pas à 
nous faire parvenir vos manifestations associatives.
Nous sommes heureux de vous présenter ce bulletin 2022 et nous remercions Franck et Claire pour leurs aide. 
Bonne lecture.

RETROUVEZ-NOUS sur :
https://sainte-anne-sur-gervonde.fr/

b 
Mairie Sainte Anne sur Gervonde 

• Responsable de la commission : Catherine GREGGIA
• Membres : David CABUS, Marie-Line LEBEGUE, Éric TEYSSANDIER. 
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• COMMISSION : FINANCES

Comptes administratifs 2021 – Budget communal
Un budget ambitieux, mais sous contrôle.
Concernant les investissements, l’année 2021 est marquée par le démarrage des études pour le projet école que l’on 
retrouve au chapitre 20, ainsi que par la recherche de financements pour ce même projet. Au chapitre 21, nous trou-
vons entre autres la sonorisation de la salle des fêtes et de l’église (remboursée entièrement par le lègue de M. Louis 
Sauge) et la réfection complète des salles de classes du bâtiment existant. Avec 708 348,14€ de recette en 2021, il est 
possible de financer les gros projets décidés par le conseil municipal pour ce mandat.

Concernant le fonctionnement, après une année 2020 particulière, nous sommes revenus en 2021 sur une année 
normale avec, en plus, le rattrapage des actions n'ayant pu avoir lieu et décalées pour raisons sanitaires.

Chapitre
011
012
65
66
042

Désignation 
Charges à caractère général
Charges de personnel et frais assimilés
Autres charges de gestion courante
Charges financières
Opérations d’ordre de transfert entre sections
TOTAL DÉPENSES

Montant 2021
141 012,72
203 897,25
52 213,47
2 758,75
3 218,00
403 100,19

Rappel 2020
101 463,54
163 861,83
57 313,83
3 044,54
3 218,00

328 901,74

Evolution
39%
24%
-9%

0%
23%

Chapitre
013
70
73
74
75
76
77
2
043

Désignation 
Atténuations de charges
Produits des services, domaine et ventes diverses
Impôts et taxes
Dotations, subventions et participations
Autres produits de gestion courante
Produits financiers
Produits exceptionnels
Excédent de fonctionnement reporté
Opérations d’ordre à l’intérieur de la section de
TOTAL RECETTES

Montant 2021
1 112,05
48 852,50
241 724,00
149 972,42
501,00
2,60
4 813,86

3 821,00
450 799,43

Rappel 2020
639,00
27 314,90
227 744,00
156 303,49
2 124,52
2,75
2 073,37
28 000,00

444 202,03

Evolution
74%
79%
6%
-4%
-76%
-5%
132%
-100%

1%

Dépenses de fonctionnement

Recettes de fonctionnement
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La commune a pris en main de nouvelles activités comme l'accueil du mercredi pour les enfants du Nord du territoire 
de Bièvre Isère Communauté.
Ce service supplémentaire, apprécié par les parents, a entraîné le recrutement de plus de personnel en charge du 
périscolaire, d'où un budget de fonctionnement en augmentation qui s'établit à 403 100,19€. 
Il devrait se stabiliser pour 2022 malgré l'augmentation des coûts auxquels nous sommes tous confrontés.

Au niveau des recettes, le budget est également en hausse et s'établit à 450 799,43€.
La balance reste largement positive ce qui nous autorise à assurer un bon fonctionnement de la commune.
L’excédent de fonctionnement est maintenant reporté entièrement en investissement.
Aussi, à méthode constante, les recettes auraient augmenté de 8% par rapport à 2020.
Seul bémol, on constate déjà une baisse des dotations de l'Etat de 4% pour cette année et nous n'avons malheureu-
sement aucune visibilité sur les années à venir.

Section Investissement

Chapitre
10
16
20
204
21

Désignation 
Dotations, fonds divers et réserves
Emprunts et dettes assimilés
Immobilisations incorporelles
Subventions d'équipement versées
Immobilisations corporelles
TOTAL DEPENSES

Montant 2021
1 086,40
7 030,22
69 954,17

145 676,81
223 747,60

Rappel 2020
0,00
6 748,00
22 460,00

36 747,00
65 955,00

Evolution

4%
211%

296%
239%

Chapitre
10
13
001
040

Désignation 
Dotations, fonds divers et réserves
Subventions d'investissement reçues
Excédent d'investissement reporté
Opérations d’ordre de transfert entre sections
TOTAL RECETTES

Montant 2021
127 611,57
41 761,00
535 757,57
3 218,00
708 348,14

Rappel 2020
100 536,00
12 861,00
485 812,00
3 218,00
602 427,00

Evolution
27%
225%

0%
18%

Dépenses d'investissement

Recettes d'investissement
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• COMMISSION : SCOLAIRE

Les travaux d’agrandissement de l’école ont commencé cet été. Le nouveau bâtiment abritera une classe de maternelle 
avec son dortoir, une salle de restauration avec sa cuisine, des vestiaires, sanitaires et une salle de motricité qui pourra 
être proposée aux associations grâce à son entrée indépendante de l’école.

Ce projet viendra mettre fin aux déménagements quotidiens dans la salle des fêtes, pour la mise en place de la garderie 
du matin, de la cantine le midi, du sport des enfants l’après midi et de la garderie du soir. La salle des fêtes retrouvera 
donc sa fonction principale, les différentes activités auront un lieu adapté et surtout le bungalow sera retiré pour ainsi 
offrir une nouvelle classe confortable et spacieuse aux Trablinots.

La cour sera refaite à neuf, nous travaillons actuellement dessus pour imaginer un espace chaleureux, privilégiant 
l’épanouissement des enfants.

Les travaux seront terminés à l’été 2023 pour en profiter dès la rentrée de septembre prochain.

Cet investissement est financé à hauteur de 50% par le département et 20% par la Caisse d’Allocations Familiales de 
l’Isère, que nous remercions chaleureusement pour leur engagement.

Au périscolaire, nous continuons nos projets en adéquation avec notre Plan d’Educatif Territorial (PEDT) avec diverses 
activités tout au long de l’année pour les enfants.

Nous continuons également de proposer un service d’accueil de loisirs le mercredi (hors vacances scolaires) à la Maison 
de l’Enfance à Châtonnay sous la direction de Nadia Ouadda et son équipe d’animateurs. Cet accueil connait un succès 
grandissant avec plus de 50% de fréquentation par rapport à l’an passé.

Responsable de la commission : Marie-Line LEBEGUE
Membres : Éric TEYSSANDIER, Sandrine MEYER-PADELE
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• COMMISSION : ENVIRONNEMENT 
FLEURISSEMENT

n Concours Maisons et Jardins fleuris
Cette année encore, nous félicitons et remercions vivement 
les Trablinots qui ont contribué à l’embellissement de notre 
village par l’entretien et le fleurissement de leur maison et 
jardin.
13 d’entre eux ont participé au concours, et ont été jugés. 
Une fois n’est pas coutume, les scores étant serrés, le 
jury, après une longue concertation, a décidé d’octroyer 
exceptionnellement le 1er prix à 2 candidats.

Voici donc le palmarès des prix décernés cette année :
4 1er prix : Mmes PELLET Sylvie et PELLET Roseline
4 3e prix : Mme JOLY Edith

4 4e prix : Mme et Mr GODARD
4 5e prix : Mme MICHARD Nathalie
4 6e prix : Mr RAJON Gilbert

4 7e prix : Mme FAUCONNET Christine
4 8e prix : Mme PELLET Christiane
4 9e prix : Mr BERTHIER Albert

4 10e prix : Melle MERLE Emeline
4 11e prix : Mme et Mr ROBIN
4 12e prix : Mme et Mr COMPIGNE
4 13e prix : Mr BELVEGUE Patrice

Les bons d’achats à valoir chez Mme Christine Collomb, 
horticultrice sur la commune de Châtonnay, seront remis 
aux participants lors de la soirée des vœux de la municipalité.
Merci à mesdames Toural et Collomb et à monsieur Blanc, 
membre du jury, pour leur sérieux et leur investissement.

n Du côté de Ste Anne 
Petit tour d’horizon sur l’entretien et l’aménagement de 
notre village pour cette année écoulée…
Pour commencer notre promenade, nous vous proposons 
d’admirer les diverses variétés de fleurs dans les massifs et 
bacs disposés çà et là, au centre du village et au Bas-Pellet.
Compte tenu des étés de plus en plus secs, et par soucis 
d’économie d’eau, la « Commission Environnement-
Fleurissement » a opté pour des variétés vivaces ayant un 
faible besoin en eau et l’utilisation de copeaux de bois pour 
maintenir l’humidité.

Cette année, une formation en « entretien d’espaces verts 
et création de massif » (via le CNFPT) a été proposée à 
notre agent technique afin de lui permettre de monter en 
compétences, à cette occasion, un massif a été créé au Bas-
Pellet.

Pour suivre, une belle balade nature autour des étangs vous 
attend entre le hameau du Pras et celui du Châtaignier, en 
passant par Culin. Nous veillons à rendre ces sentiers boisés 
aussi agréables que possible, ainsi un fauchage de ronces, 
ambroisie et renouée du Japon a été effectué durant l’année.
La renouée du Japon, contrairement au nom poétique qu’elle 
porte, est une plante vivace et invasive se développant 
à grande échelle si elle n’est pas contenue et qui plus est, 
nuisible pour les autres plantes.
Aussi, vous pourrez faire une petite halte sur l’un des bancs 
installés près des étangs afin d’apprécier l’ambiance sereine 
qui s’en dégage. 
Ces derniers ont été gracieusement façonnés par un de nos 
artistes présent à Ste Anne, tout comme le bois, qui lui vient 
d’une exploitation établie sur une commune voisine. 
Merci à eux pour leur générosité !
Nous invitons enfin, les amoureux de la faune sauvage, à faire 
un détour du côté du lavoir du Pellet ou du Ginet, où bassins 
et mares ont été récemment nettoyés des ronces, algues 
et grandes herbes, laissant deviner coquillages et autres 
batraciens…une belle table vous y attend pour un pique-
nique ou un goûter…
En vous souhaitant de belles découvertes…

n Nettoyage de printemps
Une nouvelle fois, nombre de Trablinots ont répondu présent 
à l’invitation annuelle du nettoyage de printemps.
Les membres du « Conseil Municipal des Enfants » étant 
sensibles à ce geste éco-citoyen, ont invité leurs camarades 
et c’est dans la joie que tous ont arpenté les chemins.
Merci aux participants d’avoir contribué à faire que notre 
beau village reste agréable à vivre et à découvrir.

Responsable commission : Sandrine MEYER-PADELE
Membres : Alexandre COURAT, Chantal GINON REY, 

Quentin BERGER
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• COMMISSIONS : BÂTIMENTS
n Des nouvelles de notre Eglise en convalescence
L'an dernier nous vous promettions la réfection de l'accès 
au clocher et c'est chose faite. Aujourd'hui, cet accès est 
sécurisé et a permis à beaucoup de Trablinots (et pas que 
!) de profiter du paysage du haut du clocher à l'occasion 
des journées du patrimoine en septembre dernier. 
Certains ont regretté de n'avoir pas pu en profiter mais 
c'est promis, il y aura des sessions de rattrapage.

Sur les conseils du service du patrimoine de l'Isère et du 
CAUE(1), l'escalier a été refait selon le même procédé 
qu'à l'origine et ce travail a été réalisé par l'entreprise 
MANCHON de La Côte St André. D'un montant de 
11 750 € H.T, ils sont financés en partie par une subvention 
DETR(2) 

Bien entendu, ces travaux ne représentent qu'une petite 
partie du projet de rénovation. Une étude réalisée par le 
cabinet ISSHIN a permis de mettre en évidence qu'aucun 
désordre structurel n'est à déplorer mais les infiltrations 
récurrentes ont néanmoins mis à mal certains éléments 
de charpente et il est grand temps d'y remédier afin que 
la situation ne soit pas irréversible.
La toiture sera donc en 2023 la première étape de ce 
projet de rénovation et les travaux sont prévus pour le 3e 
trimestre 2023, le temps de consulter les entreprises puis 
de présenter le dossier aux différents financeurs potentiels. 
En 2024, un drain viendra compléter l'assainissement de 
l'ensemble du bâti et la rénovation de l'intérieur pourra 
alors commencer sereinement.

Cette église doit vivre et la recherche de financements 
auprès de partenaires privés tels que La Fondation 
du Patrimoine doit s'accompagner également d'une 
dynamique locale sur les sujets patrimoniaux de la 
commune, à savoir leur sauvegarde, leur transmission et 
leur mise en valeur ; à l'occasion de la visite du clocher, 
certains d'entre vous se sont portés volontaires pour 
participer à cet élan et nous les en remercions vivement.
(1) Conseils d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement
(2) DETR : Dotation d'Equipement des Territoires Ruraux

n Les bâtiments communaux nécessitent un en-
tretien au quotidien
Vous pouvez lire dans les différents articles que les 
bâtiments municipaux, école, salle des fêtes, église, 
subissent de profondes améliorations. 
Cependant, pour la commission bâtiments, il est nécessaire 
de réaliser des travaux d’entretien courant. Les réseaux 
électriques vieillissent et il faut suivre les exigences des 
dernières normes. Il reste encore trois chaudières au fuel 
qu’il faut continuer d’entretenir avant leur changement 
par un système de chauffage plus respectueux de 
l’environnement. Les réseaux d’eau montrent des signes 
de fatigue et doivent être réparés régulièrement.
 La majorité des petits travaux sont réalisés par les 
élus. Cependant, des travaux d’entretien ont nécessité 
l’intervention de personnel extérieur. C’est ainsi que, 
pendant les congés d’été nous avons redonné un petit 
coup de fraîcheur à la mairie avec l’aide de personnes 
issues du chantier éducatif de Bièvre Isère. Ce sont quatre 
jeunes de Sainte Anne et Châtonnay recommandés par la 
Mission Locale qui sont venus vider le bureau de Christine, 
l’entrée de la mairie et la salle des archives. Ensuite, ils ont 
détapissé l’ensemble des pièces avant mise en peinture 
par un professionnel.  Le travail de ces jeunes a été 
complété par une peinture de protection du tout nouvel 
escalier du clocher de l’église.

• Responsable de la commission : 
   Alain GODARD 
• Membres : Claire DEBOST, Quentin BERGER, 

Patrick RAJON.
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• COMMISSION : URBANISME ET VOIRIE

n Voirie
Cette année la voierie c’est attaché à la renforcer la sécurité 
de nos routes. La mise en place d’un radar pédagogique 
à l’entrée du village côté Guillot et un autre à l’entrée du 
côté de Chatonnay, nous ont donné des informations 
intéressantes.
En effet, des vitesses qui dépassent l’entendement 
(plus de140km/h) nous ont confirmé que nous avons 
tendance à rouler trop vite sur le village ; Pour cela, deux 
aménagements ont été réalisés. Le premier à l’entrée du 
village à partir de Chatonnay avec lamise en place d’un 
chemin piéton et de poteau réfléchissants. Du côté 
de l’entrée du village au Guillot, l’idée a été de couper 
la vitesse. Pour cela un stop donne la priorité à la route 
venant de Culin.
Le changement climatique a hélas un impact sur notre 
village. Des périodes de vents violent engendre des 
chutes d’arbres plus nombreuses. Ceci est dangereux et il 
est demandé aux propriétaires de faire de l’élagage. 

Patrick Rajon,
4e Adjoint en charge de la commission Voirie.

• Responsable de commission urbanisme :
   David CABUS
• Membres : 
  Jean-Philippe LE SAUX, Éric TEYSSANDIER, 
  Patrick RAJON

• Responsable de la commission voirie : 
   Patrick RAJON
• Membres :  
  Hervé SAUTARD-BADIN, Jean-Philippe LE SAUX,
  Mickaël TERZIAN.

Publicité
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• Le CONSEIL MUNICIPAL ENFANTS (CME)

Sur l’année scolaire 2021-2022, l’équipe sortante* a réalisé de très beaux projets. 
Outre la finalisation du projet de bike-park de leurs prédecesseurs dont ils ont 
organisé eux-mêmes l’inauguration, ils ont cette année mis sur pied la première 
après-midi jeux intergénérationnelle - en lien avec la commission sociale et l’asso-
ciation ADOSSA - qui a eu lieu le 05 Novembre 2022.
Ils ont également initié le concept « Un arbre pour chaque naissance ». Après les 
avoir fait réfléchir sur le sens qu’ils souhaitaient donner à cette action, ils ont eux-
mêmes rédigé le courrier qui a été envoyé à tous les parents qui ont eu la joie d’ac-
cueillir un nouveau-né entre le 1er juillet 2021 et le 30 juin 2022. Ce sont donc 8 
arbres qu’ils ont planté le 19 novembre dernier sur l’espace public, car « En plus 
d’être écologique, pour nous, ce geste est symbolique car l’arbre grandit, vit, et 
meurt comme les êtres humains. » Merci aux parents qui ont répondu présents et 
dont l’aide nous a été très précieuse ainsi qu’à Jean-Pierre qui nous a fabriqué les pancartes !
Cette année, tout en conservant cette action, ils travaillent sur de nouveaux projets et aussi sur le rôle des collectivités 
car ils iront visiter avec d’autres CME, l’hôtel du département à Grenoble (c’est pour ça qu’ils vendent des gâteaux de 
temps en temps !). Ce projet fera d’ailleurs l’objet d’une réunion avec les CME voisins ce qui sera aussi l’occasion pour 
eux d’échanger sur leurs projets et leurs différentes façons de travailler. Du travail en perspective !

Pour rappel, ce CME est renouvelé par moitié tous les ans 
par 4 CM1. Suite aux dernières élections qui ont eu lieu le 
15 novembre dernier, seulement trois élèves se sont portés 
candidats et ont été élus, ce qui nous donne la composition 
suivante :
Hadrien (Fambon) CM2, Léana (Rajon) CM2, Léo (Garcia) CM2,
Matéo (Pryjomka) CM2, Eymeris (Berthier) CM1,
Gabin (Marchisio) CM1, Ilan (Petiaud) CM1

*Hadrien, Hugo, Léana, Léo, Lucas H, Lucas W, Matéo et Noémie

Publicité
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NUMEROS UTILES Administratif
• Ecole communale André Frénod
Directrice : Pascale Alfonso 04 74 58 33 20

• Bièvre Isère Communauté St Etienne-de-St-Geoirs 
 04 76 93 51 46
• Eau & Assainissement – La Côte-St-André  
(heures bureau) 04.74.20.86.73 
• Eau potable, N° urgence 06 07 13 40 23
• Assainissement collectif    
  (astreinte 24h/24) 07 84 94 63 96

Gendarmerie - St Jean-de-Bournay 04 74 58 70 17

• Centre des Impôts – La Côte-St-André
04 74 20 47 55 

• Trésorerie St Etienne-de-Saint-Geoirs
Horaires d’ouverture :  04 76 93 57 40
Lundi et Mardi : 9h-12h et 13h30-16h
Jeudi : 9h-12h et 13h30-15h30 

• Agence postale communale Châtonnay
Horaires d’ouverture :  04 74 58 36 01
Lundi au vendredi : 9h-11h15 et 14h-15h30
Samedi : 9h-11h15
Fermé le mercredi

• Pharmacie des Etangs – Châtonnay
 04 74 58 36 14
• Cabinet infirmier – Châtonnay
 04 26 05 29 62
• Dentiste Dr Gosse Dominique – Châtonnay
 04 74 20 92 29
• Médecins – Châtonnay : Dr Guillet Christophe
& Dr Rodrigues Laurent 04 74 58 36 55

• Résidence des 4 Vallées – Châtonnay
 04 74 58 37 08

• Hôpital de Bourgoin-Jallieu 04 74 27 30 99

• Clinique Saint Vincent de Paul 04 74 43 60 60 

• Hôpital de Vienne 04 74 31 33 33

• Centre Anti-poison de Lyon 04 72 11 69 11
• Drogues info service
Appel anonyme et gratuit 08 00 23 13 13
• Ecoute Alcool 
Anonyme, prix d’un appel local 08 11 91 30 30 

Santé

Informations diverses

Sur notre commune, le défibrilateur
se situe à l’entrée de la salle des fêtes.

Publicité
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n  L’office de tourisme au service des associations et des particuliers
L’office de tourisme Intercommunal Terres de Berlioz dispose de multiples outils au service des associations. Concer-
nant la communication, l’office de tourisme peut aider à la diffusion des organisateurs avec le site web www.terres-
deberlioz.com où la page agenda est en tête des consultations. De plus, l’office de tourisme envoi tous les mois une 
newsletter qui récapitule les principales manifestations à venir. Ce courrier électronique bénéficie d’un très bon taux 
d’ouverture.
Concernant les pré-ventes de billetterie, l’office de tourisme dispose d’un service dédié pour commercialiser soirée, 
repas et autres festivités. A destination des organisateurs, cette compétence permet de mettre en place un outil global 
de billetterie avec ventes en office de tourisme, ventes en ligne ou encore ventes en directe par les bénévoles. Une 
seule jauge est ainsi décomptée facilitant le suivi des ventes. De multiples options sont à découvrir.
 

n  Pour les particuliers, un service transport actif !
L’office de tourisme intercommunal Terres de Berlioz dispose d’un service transport via les cars Régions (ex Trans’Isère) 
ou via la SNCF.
A la disposition des particuliers, professionnels, scolaires ou associatifs, le service offre un conseil personnalisé à 
chaque situation. De plus la facturation est facilitée avec une adaptabilité à chaque structure. Le guichet SNCF est à 
votre disposition les mardis, mercredis, vendredi de 9h à 12h30 et de 14h30 à 17h30, le jeudi de 9h à 12h30. Une ligne 
téléphonique est à votre disposition au 04 74 20 48 80.

TERRES DE BERLIOZ
Un Office de Tourisme au service des communes

Publicité
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Des nouvelles de notre église : elle est bien vivante, toujours bien entretenue et fleurie pour les offices.

Cette année lors des journées du patrimoine les 17 et 18 septembre, elle fut ouverte et chacun a pu visiter les lieux :
Le clocher dans lequel on a pu monter grâce aux escaliers récemment restaurés pour admirer les environs de notre 
beau village. 
A l’intérieur, on pouvait prendre connaissance d’une riche documentation explicative qui a vraiment plu au public.

Toutes les cérémonies sont assurées par les Pères de la 
Sainte Famille : - Le Père Winarto
 - Le Père Chatain 
 - Le Père Fidèle 
Et bientôt le Père Adi à qui nous souhaitons la bienvenue.

2 temps forts ont été célébré cette année dans notre 
église :
• La messe traditionnelle en l’honneur de St Blaise avec 
beaucoup de ferveur

• La messe du Jeudi Saint, moment très important dans la vie des chrétiens, une belle cérémonie empreinte égale-
ment de ferveur et de recueillement.

Des joies et des peines font la vie de l’église :
2 mariages et 12 baptêmes ont été célébrés et nous avons 
accompagné 3 familles pour des funérailles.

Si nous avons besoin des services de l’église, l’église a besoin 
de nous par notre présence et notre participation. Toutes les 
personnes désirant se joindre à la petite équipe existante se-
ront les bienvenues.

L’église fait partie de la vie de notre village et de notre patri-
moine ; d’importants travaux sont programmés, certains ont 
même débutés. Nous pouvons nous réjouir de voir que notre 
église va à nouveau s’embellir pour le plaisir de chacun.   
Nous remercions la municipalité et un généreux donateur.

Pratiquant ou non, vous êtes tous invités à fêter St Blaise le 
samedi 4 Février 2023 à 10h00.

Les moyens de communications disponibles concernant 
la vie paroissiale :
• Le livret trimestriel « Horizons » disponible au fond de l’église 
• L’affichage extérieur de l’église
• Le site internet : paroisse-sthugues-bonnevaux.fr

Paroisse
Saint-Hugues-De-Bonnevaux

Relais des Etangs
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Vins de propriété, Champagnes 
Jean-Jacques et Claire DEBOST 

 
 

38440 STE ANNE SUR GERVONDE 
Tel : 06 89 69 84 51  / 06 80 13 23 07  

Mail :levinen3d@gmail.com 

La famille fait partie des axes majeurs de la politique de 
Bièvre Isère Communauté. En effet, la communauté de 
communes propose aux habitants du territoire une offre 
de garde adaptée à leurs besoins, quel que soit l’âge de 
leur enfant. 

Tout au long de l’année, sept multi-accueils reçoivent les 
enfants de 0 à 6 ans. Ces structures, comme la crèche À pe-
tits pas à Porte des Bonnevaux, DoRéMi à La Côte Saint-An-
dré ou encore Arc-en-Ciel à Saint-Étienne de Saint-Geoirs, 
ont accueilli près de 450 tout-petits Bièvre-isérois en 2021. 
Ce dispositif vient compléter celui proposé par les 357 

assistantes maternelles installées sur l’ensemble du territoire et qui génèrent environ 1500 
places de garde.  

Ces assistantes maternelles profitent du Relais Petite Enfance (RPE), mis en place par Bièvre 
Isère Communauté. Celui-ci leur permet de bénéficier d’un accompagnement professionnel 
quotidien ainsi que de conseils techniques et juridiques. Le RPE sert également aux familles 
qui souhaitent obtenir la liste des assistantes maternelles agréées du territoire et le nombre 
de places disponibles. À noter que le RPE tient des permanences à La Côte Saint-André, 
Saint-Jean de Bournay, Saint-Étienne de Saint-Geoirs et Viriville. 

Durant les vacances scolaires, les enfants de 3 à 12 ans peuvent être reçus dans six accueils de 
loisirs traditionnels (Roybon, Faramans, Saint-Étienne de Saint-Geoirs, Villeneuve de Marc, Sil-
lans et Châtonnay/Saint-Jean de Bournay) et 1 accueil de loisirs sportif avec le Pass’sports. Les 
adolescents, âgés de 11 à 17 ans, peuvent quant à eux être inscrits à Base Ados et Anim’Ados. 
Certaines communes et associations proposent également des accueils de loisirs durant les 
vacances scolaires. 

Retrouvez la liste des structures d’accueil, les contacts et les liens utiles, les modalités et les 
formulaires d’inscription en ligne ainsi que les dates des permanences du Relais petite en-
fance sur bievre-isere.com/vivre.

Une offre d’accueil 
adaptée pour
les familles 
Bièvre-iséroises
Pascal Compigne
Vice-président Petite Enfance,
Enfance, Jeunesse et Solidarités
Maire de Saint-Anne sur 
Gervonde
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Evénements Trablinots 2022
Enfouissement

des lignes HT

Journée "Jeux"

Aménagement
carrefour du Guillaud

Accueil ukrainien

Inauguration bike park
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Travaux à la mairie

Chapiteau du stade

Pose de la 1re pierre
Plantation arbre CME

La vogue
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Publicité

• GRANJON Sandrine 
Tél. : 06 75 25 31 99 
108 ROUTE DU BIN 
38440 SAINTE-ANNE-SUR-GER-
VONDE 
Agrément maternel : 3 M 

• LAMOUCHE (MONNIER) Karine 
Tél. : 06 06 45 07 16 
338 CHEMIN DES BUISSONS 
Lieu-dit Le Pellet 
38440 STE-ANNE-SUR-GERVONDE 
Agrément maternel : 6 M 

• MULLER (TENBOUKTI) Sabrina 
Tél. : 06 60 33 47 56
37 ALLEE DES TOURNESOLS 
38440 STE-ANNE-SUR-GERVONDE 
Agrément maternel : 4 M 

• PELLET PISCITELLI Nadège 
Tél. : 06 87 34 29 78 
80 ROUTE DES 4 VENTS 
38440 STE-ANNE-SUR-GERVONDE 
Agrément maternel : 4 M 

• VARINOT Alicia 
Tél. : 06 89 77 14 16 
60 ALLEE DES TOURNESOLS 
38440 STE-ANNE-SUR-GERVONDE 
Agrément maternel : 3 M

Assistantes Maternelles agréées

ENCART
FUZIER LAMBERT

ENCART
MULTI DEP 38
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Publicité

ADMR "LES NENUPHARS"
Le réseau ADMR est constitué d’hommes et de femmes - bénévoles - engagés, qui adhèrent au projet politique et 
constituent les associations locales. Portée par les bénévoles, l’association locale ADMR gérée par les bénévoles est 
une structure de proximité, à taille humaine qui développe une action solidaire, qui favorise la création de lien social 
entre les habitants, qui crée des emplois.

n  L’ADMR tire sa force de ses bénévoles.
Par leur engagement et leur nombre, ils sont la clé de 
voûte de l’organisation de l’ADMR qui fait référence dans 
l’économie sociale et solidaire. C’est un engagement 
citoyen.

n  Pourquoi est-on bénévole à l’ADMR ?
Donner de son temps dans une action d’entraide pour 
être utile à ceux qui nous entourent, c’est le plaisir du 
faire-ensemble en agissant pour le développement lo-
cal, c’est vivre une expérience humaine enrichissante, 
mais aussi partager et acquérir des compétences et des 
savoir-faire.

Les associations sont toujours en recherche de béné-
voles pour renforcer l’équipe locale, pour relayer les ad-
ministrateurs et apporter du « sang neuf » dans un réseau 
dynamique où chacun peut trouver un épanouissement 
gratifiant .

L’ADMR « LES NENUPHARS » est présente sur votre commune et en 2021 les interventions étaient :
1 215 heures auprès des personnes âgées, en situation de handicap, pour du confort.

Bureau à Saint-Jean-de-Bournay : ouvert tous les matins de 8h à 12h sauf mercredi - Tél 04 74 53 03 01

ENCART
MANCHON CHARPENTE
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Résidence Autonomie les 4 vallées à Châtonnay
La Résidence des 4 Vallées est une Résidence Autonomie habilitée à l’aide so-
ciale. Elle est gérée par le Centre Intercommunal d’Action Sociale de Bièvre 
Isère Communauté. Elle compte 56 logements.

Les résidents : Ils ont plus de 60 ans, sauf dérogation et leur autonomie est 
évaluée en GIR 4, 5 ou 6, ils sont seuls ou en couple. Priorité est donnée aux res-
sortissants des communes de Bièvre Isère Communauté et d’Eclose-Badinières.
Les appartements sont équipés d’un coin cuisine aménagé, d’une salle de bain 
avec douche et toilette,  de deux sonnettes d’appel d’urgence, d’une antenne 
TV collective et d’une prise téléphone. 

A l’entrée, le résident signe un contrat de séjour qui définit ses droits et obligations et ceux de l’établissement (presta-
tions, tarifs, autonomie…).
Ils ont la liberté d’aménager leur logement comme ils le désirent avec l’objectif de créer « un chez soi » où ils se sentent 
bien. Ils reçoivent leurs proches et ils sortent comme ils le souhaitent, ils peuvent s’absenter plusieurs jours…pour 
résumer les résidents sont « chez eux ».

Les différents services proposés et facultatifs :
• Restauration : petit déjeuner, déjeuner, goû-
ter et dîner, tous les jours de l’année ;
• Linge : le résident ou la famille peut se char-
ger de l’entretien du linge mais nous pouvons 
également assurer cette prestation ;
• Soins : le forfait soins nous permet d’employer 
deux aides soignantes et quelques vacations  
d’infirmiers : aide à la toilette, à la prise des 
médicaments, aide à la mise des bas ou chaus-
settes de contention, etc.
• Animations : nous proposons quasiment 
quotidiennement des activités : gym, Qi Gong, 
chorale, activité artistique, jeux, atelier culinaire, 
sortie cinéma, sortie au marché, atelier mé-
moire, relaxation, repas à thème, rencontres et 
échanges, pluche des légumes

Du personnel est présent 24h /24.

VOUS SOUHAITEZ AVOIR DES INFORMATIONS POUR VOUS OU UN PROCHE ?
3 Nous pouvons vous renseigner sur simple appel téléphonique. 
3 Nous pouvons vous envoyer une plaquette de présentation de la structure. 
3 Le mieux est de venir nous rencontrer pour visiter la résidence et pour échanger.
Pour cela un rendez-vous est nécessaire.

Publicité
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VOUS SOUHAITEZ DEPOSER UN DOSSIER ?
Vous avez encore le choix : Dossier « papier » ou 
dossier « dématérialisé » avec Via Trajectoire.  
Les personnes doivent déposer le dossier de de-
mande d’entrée en établissement. Ce dossier est 
désormais un dossier unique. Il peut être retiré à 
la résidence ou il peut être téléchargé sur le site 
internet du Département de l’Isère : www.isere.fr (rubrique social-personnes âgées-vivre en établissement). 
Désormais vous pouvez faire la demande en ligne avec : 
https://trajectoire.sante-ra.fr/GrandAge/Pages/Public/CreationDossierEtape1.aspx#?onglet=creationDossier
Nous pouvons également vous transmettre le dossier de demande d’admission ainsi que la plaquette de présentation 
de notre structure sur simple appel téléphonique.

NOUS OUVRONS NOS PRESTATIONS AUX PERSONNES DE PLUS DE 60 ANS « EXTERIEURES »
A LA RESIDENCE 
La signature avec le Département de l’Isère et l’Agence Régionale de Santé d’un contrat pluriannuel d’objectifs et de 
moyens nous permet notamment de bénéficier d’un forfait autonomie pour prendre en charge des actions de pré-
vention de la perte d’autonomie avec divers objectifs : développement du lien social, maintien et développement des 
capacités physiques, cognitives, sensorielles, psychiques. 
Dans ce cadre là, nous pouvons accueillir des personnes lors de nos activités (gratuitement et sur inscription) et au 
restaurant (moyennant finance au même prix que les résidents) en signant avec elles une convention. 

N’hésitez pas à nous téléphoner pour plus de renseignement et pour venir visiter la résidence.

• NOUS CONTACTER :
8, place de la gare – 38440 Châtonnay
Tél : 04 74 58 37 08
residence.quatre.vallees@bievre-isere.com
site internet : www.4-vallees.fr
https://www.facebook.com/foyerlogement.lesquatrevallees/ 
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     La Mission Locale de la Bièvre :  6 sites de proximité 
 
 

 

 
 
 

 
La Mission Locale peut vous aider : 
 
Dans votre recherche de projet professionnel : 

• Découvrir des métiers 
• Faire des stages en entreprises 
• Rencontrer des employeurs et des professionnels 
• Connaître le marché de l’emploi 

 
Dans votre recherche de formation : 

• Trouver une formation adaptée : formation, pré-qualifiante, qualifiante, alternance, préparation aux 
concours, remise à niveau… 

• Choisir un organisme de de formation  
• Rechercher un financement, compte CPF… 

 
Dans votre recherche d’emploi : 

• Organiser sa recherche d’emploi (CV, lettre de motivation…) 
• Préparer son entretien de recrutement  
• Consulter des offres d’emploi 
• Obtenir des informations sur le marché de l’emploi et l’évolution des métiers 
• Connaître les entreprises 
• Trouver une aide pour rechercher une entreprise et être suivi en entreprise 

 
Dans votre accès à l’autonomie : 

• Mobilité : location de mobylettes, de vélos, de vélos à assistance électrique, transport à la demande 
• Santé : mise en relation avec des professionnels de la santé, informations sur l’accès aux droits, vie 

affective et sexuelle, addictions (informations et prévention) 
• Logement : Informations générales sur l’accès à un logement, appui dans les démarches 
• Sécurisation financière : Fond d’Aide aux Jeunes (FAJ), travail en lien avec les partenaires sociaux : 

assistantes sociales, CCAS, associations caritatives… 
• Aides d’urgence (subsistance, mobilité…) 
• Accès à la citoyenneté, à la culture, au sport 

 
 

 
Être accompagné à la Mission Locale c’est : 

 
➢ Bénéficier des conseils d’un professionnel à l’écoute de vos besoins 
➢ Être suivi tout au long de votre parcours 
➢ Accéder gratuitement à toute l’offre de services de la Mission Locale 

Tu as entre 16 et 25 ans ? 

Tu es à la recherche d’un employeur ou 
d’une formation ?  

Tu as besoin d’une aide financière 
ponctuelle ou mensuelle pour mener à 

bien tes projets ?  

Viens à la Mission Locale ! 

Un seul numéro pour prendre rendez-
vous : 

04 74 79 18 18  

La Mission Locale de la Bièvre qui couvre deux communautés 
de communes, Bièvre Isère Communauté et Bièvre Est s’est ins-
tallée dans l’ancienne école, située derrière la mairie de Saint 
Jean de Bournay.
En effet, le Maire, Franck Pourrat, a mis à disposition une grande 
salle de classe. La superficie a permis d’aménager l’espace et de 
créer deux bureaux, ainsi qu’une grande salle d’accueil. Dans 
cette salle équipée d’ordinateurs, les jeunes entre 16 et 25 ans 
peuvent venir se renseigner sur les possibilités qui s’offrent à 
eux pour rejoindre le monde du travail. Ils sont renseignés et 

encadrés pour leurs recherches sur internet par l’Agent d’accueil Djada. Un accueil plus personnalisé est également assuré par 
Amandine, conseillère en insertion professionnelle. Les jeunes peuvent venir seuls ou accompagnés de leurs parents. La Mission 
Locale leur permet d’obtenir un accompagnement gratuit pour une rechercher d’emploi, d’une formation professionnelle, d’une 
aide à la mobilité… et aussi un contrat d’engagement jeunes qui leur apporte entre autres un financement.
Les bureaux sont ouverts tous les jours du lundi au vendredi. Pour venir il suffit de prendre rendez-vous au 04 74 79 18 18.
Au vu du nombre de jeunes qui se présentent dans le bureau, ce partenariat entre la mairie que l’on remercie et l’équipe de la 
Mission Locale est un vrai succès et répond à une réelle attente.

La Mission Locale peut vous aider :
Dans votre recherche de projet professionnel :

• Découvrir des métiers
• Faire des stages en entreprises
• Rencontrer des employeurs et des professionnels
• Connaître le marché de l’emploi

Dans votre recherche de formation :
• Trouver une formation adaptée : formation, pré-qualifiante, 
qualifiante, alternance, préparation aux concours, remise à 
niveau…
• Choisir un organisme de de formation 
• Rechercher un financement, compte CPF…

Dans votre recherche d’emploi :
• Organiser sa recherche d’emploi (CV, lettre de motiva-
tion…)
• Préparer son entretien de recrutement 
• Consulter des offres d’emploi
• Obtenir des informations sur le marché de l’emploi et 
l’évolution des métiers
• Connaître les entreprises
• Trouver une aide pour rechercher une entreprise et être 
suivi en entreprise

Dans votre accès à l’autonomie :
• Mobilité : location de mobylettes, de vélos, de vélos à assis-
tance électrique, transport à la demande
• Santé : mise en relation avec des professionnels de la santé, 
informations sur l’accès aux droits, vie affective et sexuelle, 
addictions (informations et prévention)
• Logement : Informations générales sur l’accès à un loge-
ment, appui dans les démarches
• Sécurisation financière : Fond d’Aide aux Jeunes (FAJ), tra-
vail en lien avec les partenaires sociaux : assistantes sociales, 
CCAS, associations caritatives…
• Aides d’urgence (subsistance, mobilité…)
• Accès à la citoyenneté, à la culture, au sport

Être accompagné à la Mission Locale c’est :
3 Bénéficier des conseils d’un professionnel à l’écoute de 
vos besoins
3 Être suivi tout au long de votre 
parcours
3 Accéder gratuitement à toute 
l’offre de services de la Mission 
Locale
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Les Bouchons de l'espoir

En 2022, vous avez été nombreux à nous déposer vos bouchons pour 
l’association « Les bouchons de l’espoir » 

• Cette association collecte les bouchons en plastiques :
 - bouchons plastiques d’eau, de lait, de boissons gazeuses… 
 - bouchons plastiques des bouteilles de produits d’entretien, de 
lessive, d’huile… 
 - bouchons de produits d’hygiène (gel douche, shampooing…)

• Que fait-on avec les bouchons collectés ?
Une fois les bouchons recyclés, l’argent de la vente des granulés aux plasturgistes permet de financer des projets liés au 
handicap :
Le tonnage pour l’année 2022 est de 8,34 tonnes 

• Les projets financés de l’année 2022 sont :
Une séance de thérapie psycho auditive pour un enfant
Un appareil auditif pour une dame

Un site internet : www.lesbouchonsdel’espoir.fr (Nord Isère) est à votre disposition pour plus d’informations 

Faites-le savoir autour de vous : famille, amis, voisins, collègues de travail … 

Si vous souhaitez vous aussi participer à ces aides, vous pouvez déposer vos bouchons chez :
Edith et Pascal JOLY                                                     
114, route des 4 vents - Ste Anne Sur Gervonde - Tél : 04 74 58 32 67

Publicité

Pour toutes vos impressions
ENCART
ATELIER BRINDILLE
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Les Conscrits

En ce jeudi de l’Ascension, notre équipe de quinquas (et 
des brouettes) avait décidé d’en faire une, certes beau-
coup plus modeste que celle qui était célébrée ce jour-là.
Aussi, de bon matin, presque dans les temps (bougez avec 
la Poste !) nous voici parti pour le Cirque de Saint Même 
en Chartreuse pour une petite balade/pique-nique.

Arrivés sur site, une première question, cruciale, doit être 
tranchée. 
Où se pose-t-on ?
Le sens de l’orientation développé d’une bonne moitié 
d’entre-nous trancha… 
En prenant le mauvais côté du sentier, et en peinant à 
transporter une glacière quelque peu…en pièces déta-
chées, les hommes laissèrent aux femmes le soin de déci-
der du lieu de campement.
Ce qu’elles firent à merveille en repérant un bon coin, mi-
ombre/mi-soleil, en bordure du ruisseau dans lequel le 
rosé était déjà au frais lors de l’arrivée de la tribu éreintée 
des rois de la boussole.

L’équipe était en place, l’apéro pouvait commencer !... 
Suivi de près par une profusion de plats divers et variés, 
jusqu’au digestif, local, d’une belle couleur verte, lui aussi 
maintenu au frais dans le ruisseau.

La balade digestive jusqu’à la cascade de Saint Même 
était la bienvenue…

La grimpette est par moment un peu raide, mais pas très 
longue, ce qui permet de bien profiter de la vue (entre les 
arbres quand même) et de la beauté de la cascade.
Le retour à travers les sapins s’annonçait rapide ; c’était 
sans compter sur de possibles effets du breuvage vert lo-
cal, qui brouilla l’orientation de notre fine équipe et qui, 
sans la perspicacité de certains allait nous mener directe-
ment à la distillerie…

Le camp levé, un petit stop à Saint Pierre de Chartreuse 
s’imposait pour fêter dignement l’anniversaire de notre 
François national, autour d’un café… et d’un éclair à la 
Chartreuse !

Vous qui suivez nos périples au fil des bulletins munici-
paux, si le Luberon, Avignon, le Beaujolais ou même l’as-
cension (on y revient) de la Roche de Solutré vous pa-
raissent trop loin, profitez d’une journée ensoleillée pour 
aller vous promener en famille à Saint Même. En à peine 
plus d’une heure, vous découvrirez un lieu très sympa ou 
vous poser en famille.
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La charte
forestière

Que pouvons-nous faire
pour la gestion durable
de nos forêts ?

La forêt est un sujet prenant une place de plus en plus importante dans le débat public. La question de la santé des 
forêts, de leur résilience face au changement climatique, mais également de notre approvisionnement en bois local 
sont des enjeux majeurs pour l’avenir. Il est donc légitime de se demander ce qu’il est possible de faire pour nos 
forêts.
Tout d’abord, il est important de savoir que les forêts locales appartiennent en majorité à des propriétaires privés. 
Notre commune fait partie de la Charte Forestière de Bas-Dauphiné et Bonnevaux qui permet via l’association 
Sylv’ACCTES de financer des travaux pour les forêts locales ayant systématiquement un impact positif sur le climat, la 
biodiversité et les paysages. Afin d’aider les propriétaires forestiers à améliorer la valeur patrimoniale, environnemen-
tale et économique de leurs forêts, la Charte Forestière organise aussi chaque année deux réunions de sensibilisation 
avec le Centre National de la Propriété Forestière (CNPF). 
Si vous aussi vous souhaitez agir pour les forêts à votre niveau, voici quelques idées !

JE SUIS PROPRIETAIRE DE FORET(S) :

3 Je peux contacter le Centre National de la Propriété Forestière pour bénéficier d’une visite-conseil 
gratuite sur ma forêt. > Contactez la technicienne CNPF, Constance Proutière :
constance.proutiere@cnpf.fr / 06 08 36 45 63

3 Je peux participer à l’une des réunions organisées par la Charte Forestière de Bas-Dauphiné et Bonne-
vaux. > Contactez l’animatrice de la Charte Forestière : 06 07 50 82 86

3 Je peux rejoindre une association de propriétaires forestiers. > Renseignements auprès de l’association 
des propriétaires forestiers de Bonnevaux et Chambaran, Jacques Dumont D’Ayot : 04 74 18 03 69

3 Je peux m’engager dans une démarche de gestion durable. > Renseignements auprès du CNPF ou via 
l’Associations Syndicale Libre de Gestion Forestière, Claude Desrieux : 06 03 98 64 75

JE NE SUIS PAS PROPRIETAIRE DE FORET(S), MAIS JE SOUHAITE ENCOURAGER
LA GESTION DURABLE DES FORETS AUTOUR DE CHEZ MOI :

3 Je peux faire un don pour aider l’action de Sylv’ACCTES sur le territoire en ciblant le massif de Bas-
Dauphiné et Bonnevaux > https://www.sylvacctes.org/massif-du-bas-dauphine-bonnevaux 

3 Je peux participer aux chantiers participatifs sylvicultures organisés par la Charte Forestière et l’ONF les 
17, 23 et 24 septembre 2022 > Contactez l’animatrice de la Charte Forestière : 
06 07 50 82 86

3 Si je veux acquérir des parcelles de forêt pour prendre la responsabilité de les gérer durablement, je 
peux aller sur la bourse foncière de la forêt : www.laforetbouge.fr
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LA CHENERAIE - Résidence LE COUVENT
1 rue Jeanne d’Arc - 38440 Saint Jean de Bournay

L ’ A C C U E I L  D E  J O U R

« Les Glycines » 
Composé de 6 places, il est adapté aux personnes âgées, vivant à domicile, atteintes de la maladie d’Alzheimer ou 
de maladies neuro-évolutives. Les objectifs sont, en proposant des activités stimulantes, d’une part de préserver 
les capacités cognitives et d’autre part de favoriser les échanges au sein d’un petit groupe de personnes.

L’équipe vous accueille 1 à 2 jours par semaine pour participer à diverses activités : ateliers mémoire, activités 
créatives, chants, loto, belote, gymnastique, jardinage, sorties… et temps de partage dans une ambiance convi-
viale.

Les journées Accueil de jour offrent également un temps de répit aux aidants, une écoute, avec des informa-
tions sur les différents acteurs professionnels accompagnant ces pathologies.

Pour l’inscription prenez contact avec l’équipe de l’Accueil de Jour qui vous expliquera les démarches à effectuer 
et le fonctionnement du service.

Nous vous conseillons également d’en parler avec votre médecin traitant

Renseignements : 04 74 58 1212
Mail : lecouvent@lacheneraie38.fr

Publicité

RN 85 - 38300
NIVOLAS-VERMELLE

04 74 27 92 86
relais-maison-blanche.com
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Durant l’année 2022, nous avons accueilli au périscolaire 
2 nouvelles animatrices : Kassandra Dezarnaux qui a 
préparé et réussi avec succès son Cap Accompagnant 
éducatif petite enfance et qui était présente sur le temps 
périscolaire et sur le temps de classe, ainsi qu’Audrey 
Budillon, qui nous a rejoints en renfort sur le temps 
périscolaire lorsque Kassandra était en formation. Nous 
avons également accueilli Cécile Gravalon, personnel de 
service qui s’occupe du service de la cantine. 
Les nouveauté mises en place en 2022 :
- Une étude surveillée sur inscription, avec un espace mis 
à disposition des enfants et surveillé par un animateur 
pour leur permettre de faire leurs devoirs au calme.
- Nous avons proposé un accueil le mercredi de 7h30 
à 18h30 à l’école de Meyrieux les Etangs jusqu’aux 
vacances de la Toussaint puis à la maison de l’enfance de 
Châtonnay à partir du mercredi 10 novembre 2021. Nous 
avons organisé tout au long de l’année diverses activités, 
autour du cinéma, à travers l’art, le jeu, la féerie, la nature, 
le sport...
Pour le 1er thème de la période « Quand l’art fait son 
entrée » l’équipe d’animation périscolaire a proposé des 
activités manuelles, des jeux extérieurs, de l’initiation aux 
tags, la création d’un arbre à photos 
et divers jeux autour de l’art, ce qui a 
permis de laisser place à la créativité 
et l’imaginaire de chacun.
Une animation théâtre a été 
proposée par un intervenant de 
l’association JASPIR le lundi 27 
septembre pour les PS jusqu’au CP 
et le lundi 4 octobre pour les CE1/
CE2 et CM1/CM2.
Pour clore notre thème et fêter 
Halloween, un grand jeu a été offert 
avec goûter le vendredi 22 octobre, 
les enfants se sont déguisés dans la 
bonne humeur.
Pour la 2ème période le thème 
était «Le jeu dans tous ses états » : 
fabrication de jeux, jeux collectifs, 
ainsi que divers autres jeux ont été 

proposés par l’équipe d’animateurs  jusqu’à fin novembre. 
Puis à partir de décembre, nous commençons le thème 
« Contes et légendes », où activités manuelles et jeux 
autour du conte, création d’un conte, lecture offerte, 
fabrication de décoration de Noël seront au rendez-vous 
en attendant le Père Noël. Comme chaque année, le repas 
de Noël est offert par la mairie aux enfants de l’école.
Comme l’année dernière, Agnès Perrin intervenante 
de chez « Oika oika », a proposé une animation jeux de 
société le lundi 15 novembre pour les PS jusqu’au CP  et 
le lundi 24 novembre pour les CE1/CE2 et CM1/CM2 de 
16h15 à 18h30.

Pour 2023, toutes vos idées sont les bienvenues !

Bienvenue
à l’accueil de loisirs

L’île aux 
enfants
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L'école communale
André Frénod
71 montée d’Estrablin - 38440 Sainte-Anne-sur-Gervonde
Tél : 04 74 58 33 20  -  ce.0380966u@ac-grenoble.fr

Classe 1 Classe 2 Classe 3 Classe 4

Niveau
PS/MS/GS
26 élèves

GS/CP
20 élèves

CE1/CE2
20 élèves

CM1/CM2
21 élèves

Enseignant(e)s
Pascale AFONSO
Marina CHARLOT

Violène VACHER
Alexandra PIGNARRE Céline RIVIER Christine ABERT

ATSEM / AVS Nadia OUADDA
Ghislaine MOYNE

Mylène CHERUBIN 
GRILLO

n Nos effectifs
L’école communale André Frénod compte 87 élèves répartis sur 4 classes. L’effectif global reste le même que l’année 
précédente.

L’équipe enseignante compte donc cette année 6 enseignantes.
La classe maternelle accueille également une jeune en formation, Julie CURT, qui travaille le matin dans la classe et le 
midi et le soir sur le temps périscolaire.

n L’organisation scolaire
Les élèves travaillent sur 4 jours : lundi, mardi, jeudi et vendredi avec de nouveaux horaires : 
de 8h15-11h45 et 13h45-16h15.
Des Activités Pédagogiques Complémentaires (APC) encadrées par les enseignants ont lieu soitle soir après la classe 
de 16h15 à 17h, soit pour les plus jeunes de 13h05 à 13h35.
En dehors de ces horaires, les enfants sont placés sous la responsabilité de la mairie (périscolaire, cantine).
Pendant la durée des travaux, les entrées et sorties se font toutes du côté de la salle des fêtes.

L’enseignement primaire est décomposé en trois cycles : 
• Le cycle 1 ou cycle des apprentissages premiers, de la PS à la GS. 
• Le cycle 2 ou cycle des apprentissages fondamentaux, du CP au CE2. 
• Le cycle 3 ou cycle des approfondissements, du CM1 à la 6e.

Le collège de secteur : Champier

n Les différents projets pour l’année scolaire 2021-2022 : 
Nos projets s’articulent autour de deux axes principaux: ouverture sur le monde et la culture &les méthodes et outils 
pour apprendre.

3 Cycle natation : Les élèves de GS, CP, CE1 et CM2 vont suivre un cycle natation de 10 séances à Aqualib, piscine 
de la Côte St André, du mois de décembre au mois de mars. Ils seront accompagnés des enseignantes Violène 
VACHER et Pascale AFONSO ainsi que de parents agréés.

3 Une classe transplantée : cette année, les élèves de CP/CE1 & CE1/CE2 partiront en classe nature 3 jours et 2 
nuits au mois de mai à St Andéol. 

3 Projet « Ecole & Cinéma » : Les élèves iront à 3 séances de cinéma pour voir : Jour de fête (lundi 14 novembre 
2022 après-midi), Une vie de chat (jeudi 16 mars 2023 après-midi) et Swing (jeudi 8 juin 2023 après-midi).
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3 Eurêkamaths : Les CM1/CM2 participent à un défi mathématique entre classes de même niveau. L’objectif 
est de résoudre des problèmes par équipe, dans un temps limité, en favorisant l’autonomie et la coopération des 
élèves. 

3 Classe énergie et « L’eau, un trésor à préserver » pour les CM1/CM2 : projets qui visent à faire prendre 
conscience des ressources naturelles de notre planète, à les préserver, et chercher des alternatives dans notre 
quotidien pour les préserver

3 Projets Numériques : cette année, 3 classes vont participer aux projets départementaux TICE.
• Géoméscratch – Cycle 3 (période 2 : du 7/11 au 13/01/23)
Les élèves de CM1/CM2 vont découvrir la programmation dans l’environnement Scratch pour dessiner des 
figures géométriques originales, notamment des flocons de neige, et les partager.

• Blabla studios – cycle 2 (période 4 du 20/02 au 07/04/23) – Classe CE1/CE2
Les élèves de cycle 2 découvrent et analysent de courtes vidéos. Ils conçoivent un scénario original, et à 
l’aide d’une application très facile à utiliser, ils doublent une des vidéos proposées. Au terme du projet, 
chacun pourra visionner les différents doublages produits.

• Les petites bêtes de la cour – cycle 1 (période 5 du 24/04 au 09/06/23)
Les élèves de maternelle vont découvrir les animaux de la cour et des environs proches de l’école. En 
s’appuyant sur la démarche scientifique, ils se questionnent, observent, font des expériences, et mutualisent 
leurs comptes-rendus via un cahier d’expériences numérique intégrant textes, images et sons.

3 Formation de la personne et du citoyen : l’équipe enseignante conduira sur la dernière période, des séances de 
secourisme pour tous les élèves de l’école.

3 Conseil Municipal d’Enfants (CME) : pour devenir des citoyens responsables.
Le comité de pilotage est composé de : Mme Claire Debost (1re adjointe) et Mme Meyer-Padèle (conseillère municipale), 
Mme Afonso (directrice). 
Ce projet a pour objectif de permettre aux élèves de s’impliquer au sein de leur village, de les sensibiliser à la citoyenneté 
et participer à la vie de leur commune. 
Le CME renouvelle cette année 4 de ses membres.

n Inscription des PS pour l’année 2022-2023
La directrice procède à l’inscription et l’admission des élèves. L’inscription des enfants nés en 2020peut se faire dès 
maintenant. Pour cela, il vous suffit d’appeler à l’école le mardi pour prendre rendez-vous avec la directrice. Pour 
l’inscription, se munir : carnet de santé (vaccinations à jour), pièce d’identité, livret de famille.

n Le numérique à l’école
Les 4 classes sont équipées de TBI (tableau blanc interactif ). L’école possède 6 tablettes et 9 ordinateurs portables à 
destination des élèves. 
Cette année aussi, les enseignantes travaillent sur Edumoov (ENT : environnement numérique de travail). Cette 
plateforme permet une interaction permanente entre l’école et les différents partenaires, et ainsifavoriser la coéducation.
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L'association des parents d'élèves
L’Association des Parents d’Elèves (APE) de Sainte-Anne 
sur-Gervonde organise tout au long de l’année scolaire 
diverses manifestations et partenariats afin de financer 
différentes activités et sorties pour tous les enfants de 
l’école.
La crise sanitaire étant encore bien présente en ce début 
d’année 2022, l’association a dû annuler sa manifestation 
du 08 janvier qui devait avoir lieu à Chatonnay. Malgré ça, 
le reste de l’année a été très riche en participants et no-
tamment pour la première rando VTT et pédestre qui fut 
un grand succès ainsi que la traditionnelle matinée bou-
din/diots. La fin d’année s’est terminée par une kermesse 
remplie de jeux, de rires et de joie. Que de bonheur de 
voir les enfants s’amuser autant ! 

Nous remercions toujours et encore nos fidèles par-
tenaires : Greg André, boucher charcutier sur la com-
mune, Christine Collomb, horticultrice à Chatonnay, et 
Alexandre Chapot, apiculteur à Villeneuve de Marc. Nous 
avons eu le plaisir cette année d’ajouter à cette liste un 
nouveau partenaire : la Pizz’à Sandy de Royas. Un grand 
merci à lui pour sa confiance. 
Grâce à tout cela, les enfants de l’école ont pu, pour 
certains, partir en classe verte et pour d’autres, faire des 
sorties à la journée (visite d’un musée à Lyon, visite du 
château de Vizille, sorties au cinéma…) et découvrir de 
nouvelles activités au sein de l’école (atelier LEGO). 

Pour cette nouvelle année scolaire 2022-2023, nous 
maintiendrons nos partenariats et essayerons d’en déve-
lopper de nouveaux.

n  Les manifestations prévues sont : 
• Une soirée concert le 14 janvier 2023 à la salle polyva-
lente de Chatonnay,
• La randonnée VTT et pédestre le 14 mai 2023 au stade 
de Sainte Anne,
• La kermesse le 1er juillet 2023 à l’école de Sainte Anne.

Ces manifestations permettront aux différentes classes 
de réaliser des sorties ou activités en lien avec leurs pro-
jets pédagogiques.

Le bureau de l’APE a été renouvelé fin septembre. Nous re-
mercions Laurent Bortolini, président adjoint et membre 
de l’association depuis 2008, Caroline Bernard, trésorière 
et Amandine Monon, trésorière adjointe, pour leur inves-
tissement au sein du bureau pendant toutes ces années. 
Nous souhaitons la bienvenue à Fanellie Marchisio qui 
nous rejoint en tant que trésorière et à Raphael Benedet-
to en tant que trésorier adjoint.

APE - nouveau bureau :

Nous tenons également à remercier tous les parents qui 
nous aident à chaque manifestation car sans eux, elles ne 
pourraient pas avoir lieu. Bienvenue également à tous les 
nouveaux parents de l’école que nous aurons plaisir à ren-
contrer tout au long de cette nouvelle année. 

N’hésitez pas à nous rejoindre sur facebook à Parents 
d’Elèves de Ste Anne s/G.(38440), à partager nos publi-
cations et à nous écrire sur l’adresse mail : ape.steanne@
gmail.com, nous nous ferons un plaisir de vous répondre. 
A très bientôt !



Regards sur Sainte-Anne 2021 - Bulletin municipal n°38 page 37

Bien vivre à Sainte-Anne-sur-Gervonde
Les repas de quartiers ou comment bien vivre dans notre vil-
lage.
Nous avons depuis plus de 20 ans des repas de quartiers en 
général, l’été pendant les beaux jours.
En effet, les habitants du Ginet, du Pellet, du village, de Belle-
cour etc… organisent une journée festive au stade ou bien 
à la salle des fêtes.
Il n’y a pas vraiment d’associations mais quelques personnes 
qui organisent la journée. En général, elle débute par un apé-
ritif suivi d’un repas, puis l’après-midi est consacré soit à une 
partie de pétanque, de boule lyonnaise ou bien de jeux de 
cartes. 
Généralement, la journée se termine avec un deuxième re-
pas pour « finir les restes » souvent fort copieux. Il n’y a pas de 
menu précis, mais en général, des salades, des grillades,voir 
un cochon grillé, fromage locaux et un dessert glaces ou 
tartes.
Le coût est toujours à prix coutant ce qui permet à chacun 
de participer. De plus, on assiste à un mélange de généra-
tions. En général de quelques mois à plus de 90 ans. 
Bref, des journées qui permettent de dialoguer et de 
connaitre son voisin ce qui n’est pas toujours facile avec les 
vies actives que nous connaissons tous.
Pourtant, suite à la Covid, cette animation a rencontré des 
interruptions ces dernières années, mais tout est entrain de 
rentrer dans l’ordre. De plus, le comité des fêtes réfléchit à un 
repas de village avec des animations surprise !!! Je n’en dis pas 
plus pour l’instant, 
faisons confiance à 
l’équipe.

Publicité
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Pluviométrie relevée par Léon JAILLET au Pellet (Valeurs exprimées en mm)

Déc.21 Janv Fév. Mars Avril Mai Juin Juill Août Sept. Oct. Nov. Total

2021/22 117 42 48 25 40 42 81 11 68 82 53 139 631

Publicité

Restauration patrimoine
A l’occasion du week-end patrimoine, de nombreux ha-
bitants sont venus voir l’avancée des travaux de restaura-
tion de l’église.
En effet, pour la première fois, le patrimoine de la com-
mune a fait partie du week-end du patrimoine. La visite 
de l’église a été organisée au travers d’un parcours éduca-
tif et la découverte de l’histoire du bâtiment. 
Chaque tableau, statue, peinture étaient expliqués.  Les 
visiteurs ont également été invités à monter dans le clo-
cher pour observer la vue depuis ce point culminant du 
village. Ceci a été permis grâce à la remise à neuf de l’es-
calier d’accès.
Cette remise à neuf de l’escalier fait partie de la restau-
ration complète du bâtiment qui va se dérouler sur les 
trois années à venir. Une association est créée et toutes 
les personnes intéressées sont invitées à participer à ce 
projet du patrimoine.
Une équipe d’architecte travaille sur le projet en colla-
boration avec le service du département. La restauration 

sera faite en respectant les plans d’origine. Elle sera réali-
sée en trois étapes et sur trois ans pour permettre d’étaler 
les financements. Fin 2023, l’objectif est de refaire entiè-
rement la toiture avec une réparation de la charpente. Les 
architectes ont découvert de nombreuses poutres maî-
tresses fragilisées par l’humidité qui mettent en péril la 
stabilité du bâtiment. Également, le chauffage au fuel et 
le bâtiment inesthétique qui l’abrite seront supprimés. La 
voûte intérieure sera restaurée et un chauffage électrique 
sera mis en place. Ce choix est fait en lien avec l’utilisation 
du bâtiment. Un chauffage rapide fonctionnera pendant 
quelques heures, une fois par mois maximum, l’hiver. La 
deuxième année de travaux sera consacrée à l’assainis-
sement des soubassements et des murs. Pour cela, le 
goudron qui affleure l’église sera remplacé par du sable 
absorbeur d’humidité. Le jointage extérieur des murs 
sera revu. Enfin, les peintures intérieures seront refaites la 
troisième année en reprenant la décoration d’origine de 
la construction.
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Travaux
Une nouvelle page s’écrit cette année dans la longue 
histoire de notre école, avec la destruction des anciens 
préaux et la construction des nouveaux aménagements 
qui les remplacent ; c’est justement l’occasion de nous re-
plonger un peu dans l’histoire des ces préaux, grâce aux 
informations publiées par André Frénaud dans son article 
très documenté paru dans notre bulletin municipal de 
2014 !
Leur construction initiale remonte aux années 1880, dans 
la foulée de l’ouverture de ce qui était alors l’école de gar-
çons dont la première rentrée eut lieu en 1881. L’école des 
filles était alors hébergée dans un bâtiment aujourd’hui 
disparu qui se trouvait à proximité du cimetière, et il fal-
lut attendre plus de 50 ans pour qu’une nouvelle école 
de filles soit construite dans le prolongement de l’école 
de garçons, pour une première rentrée en 1938. A cette 
occasion la cour fut séparée en deux entre filles et gar-
çons, de même que les préaux : les garçons accédaient 
alors à l’école par le portail actuel donnant sur la rue, alors 
que les filles devaient contourner le bâtiment pour entrer 
de leur côté par le portillon situé aujourd’hui à proximité 
le la salle des fêtes. Le mur qui réalisait cette séparation 
était d’ailleurs encore présent jusqu’aux travaux actuels, 
sauf qu’il avait été raccourci dans les années 1960, lorsque 
l’école est devenue mixte, pour permettre la communica-
tion entre les deux cours. Les préaux étaient équipés de 
toilettes (deux dans chaque préau), qui à l’origine étaient 
d’ailleurs les seules toilettes de l’école, car ce n’est qu’à la 
fin des années 1980 que de nouveaux sanitaires ont été 
construits à l’intérieur du bâtiment. 

Si les élèves ont ainsi fréquenté les préaux pendant plus 

d’un siècle, au fil de ces dernières décennies ce sont aussi 
leurs parents qui les ont beaucoup utilisés pour les mati-
nées boudins et les kermesses !

Pour faire place aux nouveaux locaux, les préaux, leurs 
toilettes désaffectées et le petit local technique côté rue 
ont donc été détruits, ainsi que le mur de séparation des 
cours. L’ensemble va ainsi laisser sa place à une cantine, 
une salle de motricité et de nouveaux préaux, alors que 
la cour sera désormais presque entièrement séparée de 
la rue. 

Nous serons nombreux, petits et grands, à nous remé-
morer ces préaux avec nostalgie… mais l’avenir verra les 
nouvelles générations se forger à leurs tours des souve-
nirs impérissables dans ces nouveaux locaux, pour ren-
forcer encore plus l’ancrage de notre école dans la vie du 
village !
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Les associations
n Echanges et Amitié
L'année 2022 constitue un peu celle du retour à une cer-
taine normalité avec la reprise des excursions et il en fal-
lait bien deux pour rattraper le retard !

La première s'est déroulée au printemps dans le Beaujo-
lais avec la visite du Hameau Dubeuf et une ballade au 
milieu des vignes ; même si le beau temps n'était pas 
au rendez-vous, tout le monde était content de renouer 
avec ces sorties.

La seconde nous a emmené en Ardèche et nous a fait 
emprunté "Le Mastrou", petit train touristique à flans de 
montagne surplombant la vallée du Doux.
Bien entendu, dans les deux cas, une petite halte dans un 
restaurant s'est imposée !
Outre l'intérêt touristique de ces excursions, cela a per-
mis de faire découvrir notre association et de nouveaux 
membres se sont depuis inscrits.

Enfin, l'année s'es terminée par la désormais tradition-
nelle vente d'huîtres et de sapins qui comme tous les ans 
a connu un franc succès.

Et les perspectives 2023 alors ? Eh bien il s'agit principale-
ment de ce fameux voyage en région toulousaine repor-
té plusieurs fois pour cause de pandémie. Rappelez-vous, 
nous les avions accueillis en 2019, ce qui nous avait don-
né l'occasion de faire un petit tour en Chartreuse !

Découverte, accueil et convivialité sont les maîtres mots 
de notre association !
En début d'année, la fonction de maire étant difficile-
ment compatible avec celle de président d'association, 
notre ami Pascal a passé la main lors de l'assemblée gé-
nérale du 04 mars dernier.
Le nouveau bureau s'établit ainsi :
Président :  Jean-Jacques Debost
Vice-président : Jean-Claude Schmitt
Secrétaire : Sabine Daussin
Secrétaire adjoint : Christian Rajon
Trésorière : Nadège Pellet

Une petite pensée pour notre ami Rolland qui était 
membre de l'association et qui  nous a quittés durant 
l'été. Sa présence était appréciée de tous.  

n L'Essor Commercial et artisanal - Chatonnay/Ste Anne s/G.
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n Ecole de Musique de Meyrieu-les-Etangs

Pour l’école de musique un changement majeur se profile cette année, avec le déménagement 
de l’école primaire de Meyrieu vers ses nouveaux batîments : nous allons quitter l’ancienne cure, 
qui nous héberge depuis des décennies, pour nous installer dans les locaux actuels de l’école, à 
côté de la mairie. Seule notre salle de batterie équipée en studio de répétition, déjà bien ventilée 
et chauffée, restera à son emplacement actuel dans la dépendance de l’église. 

Globalement cette rentrée 2023 s’inscrit 
dans un lent retour à la normale après 2 
années très perturbées par la crise sanitaire, 
mais il reste encore du chemin à faire. Ainsi, 
alors que les chorales (adultes et enfants) 
ont pu enfin redémarrer dans de bonnes 
conditions grâce à notre nouvelle cheffe 
de chœur Cécile, nous avons eu du mal 
à recruter pour notre classe d’éveil musi-
cal, et nos cours individuels de guitare et 
de batterie n’ont pas encore retrouvé leur 
fréquentation d’avant la période Covid. En 
revanche, conformément à une tendance 
observée depuis déjà quelques années, la 
demande pour les cours de piano est tou-

jours à la hausse, et entretient un déséquilibre assez problématique entre les effectifs de nos 
différents cours d’instrument. Avoir beaucoup plus de pianistes que de guitaristes ou de bat-
teurs rend difficile la constitution de groupes... Mais comme nous prenons bien évidemment 
des inscriptions en cours d’année, n’hésitez surtout pas à nous contacter si vous avez envie de 
vous mettre à la guitare, à la batterie, au chant, car pour l’instant seuls nos cours de piano sont 
complets ! 
Une seule adresse pour vous lancer : edm.meyrieu@gmail.com.

n C'Danse

Nous avons terminé la saison 2022-2023 par notre Ga-
la'ctic, le samedi 2 juillet à la salle des fêtes de Chatonnay. 
Nous avons fait salle comble et envisageons de faire deux 
dates pour notre gala 2023.
C'Danse commence une 3e saison sur la commune de 
Saint Anne sur Gervonde. Cette année nous avons eu 
une baisse au niveau des effectifs. Amélie retrouve ses 
élèves le mercredi matin: les Littles Kids (grande section, 
CP,CE1) de 10H à 11H puis les Kids (CE2, CM) de 11H à 
12H30. L'effectif de cette année est de 15 élèves contre 
21 l'année dernière malgré notre participation au forum 
des associations et la distribution de flyer devant l'école 
de Chatonnay. Nous ne savons pas si nous resterons l'an-
née prochaine sur cette commune.

Nous avions organisé une séance photo de Noël qui 
avait bien plus à nos élèves et leurs parents. Nous allons 
donc renouveler ça cette année. Nous sommes en train 
d'organiser une soirée cabaret ouvert à tous et avec la 
participation des "filles de lumière" de Diémoz qui aura 
normalement lieu en janvier. Nous proposerons un stage 
de printemps, la première semaine des vacances d'avril 
à Meyssiez tout public, débutant comme confirmé. Pour 
notre gala annuel, le thème est déjà tout trouvé, nous es-
sayerons d'avoir la salle des fêtes de Chatonnay, le dernier 
week-end de mai pour ne pas empiéter sur la kermesse 
de l'école.
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n ACCA
Thème : la sécurité en battue.
Chaque année, nous organisons une quinzaine de mati-
nées où nous pratiquons la chasse en battue.
Afin de sécuriser au maximum cette pratique,  la régle-
mentation en matière de sécurité est très importante pour 
nous, nous développons plusieurs axes :

1. Matériel
- Les miradors :
Chaque année, nous achetons des miradors que nous 
mettons en place sur la commune.
Le mirador est un élément essentiel de sécurité, en effet, 
il oblige à effectuer un tir fichant (tir ver le sol), ce qui 
permet , en cas de gibier manqué, au  projectile de finir sa course à faible distance dans le sol

- Les panneaux informatifs :
Avant chaque battue, nous disposons à l’entrée de chaque chemin des panneaux 
informant toute  la population qu’une battue est en cours sur un lieu précis. Dès 
la  battue terminée, ces panneaux sont enlevés afin de libérer le secteur.

- Les gilets fluorescents :
Afin d’être vu de tous, nous avons l’obligation de porter des tenues fluorescentes
Il est également recommandé, si un promeneur ou un vététiste traverse une zone 
de battue, de porter des vêtements clairs ou fluo.

2. Les Formations.
- Les responsables de battues
Chaque battue est réalisée sous la responsabilité d’un chef de battue.
Ce dernier a suivi une formation auprès de la fédération de chasse.
Avant chaque battue, il donne avec insistance les consignes de sécurité à respecter, et consignes particulières sur 
certains postes.
- La formation sécurité décennale
Depuis le 5 octobre 2020, chaque chasseur a l’obligation de suivre tous les 10 ans une formation , sous forme de rappel 
des règles de sécurité, formation organisée par la fédération nationale.

Toutes ceci a permis de faire chuter le nombre d’accidents de chasse au niveau national, de 232 ( dont 39 mortels) en 
2000 à 80 (dont 7 mortels) en 2021, même si ces derniers sont encore trop importants.
Nous resterons très vigilants sur la sécurité de tous et comptons sur votre aide.

 Le Bureau

Publicité



L’année 2022 a été une année dynamique et festive pour le 
comité des fêtes. Nous avons débuté par la randonnée semi-
nocturne en avril, très appréciée par les marcheurs avec 
beaucoup de bénévoles présents, un repas varié qui a fait son 
effet auprès de tous.
Ensuite, nous avons organisé la vogue fin mai, et quelle joie 
pour petits et grands de voir une manifestation comme 
celle-ci au sein de notre joli village. 3 jours de boulot pour 
les bénévoles qui ont répondu présents sur toute la durée du 
week-end mais qui en valait la peine, nous reconduisons cette 
manifestation en 2023 avec des idées encore plus grandes et 
festives !

Puis début septembre a eu lieu le forum des associations et artisans / commerçants du village, manifestation qui n’a 
pas eu de franc succès, nous nous laissons un peu de temps pour modifier son format, sa date ou autre. Tous vos 
retours, idées seront étudiés.
Enfin en décembre, première après-midi de Noël sur le village, très appréciés par les enfants ainsi que les parents, nous 
cherchons également à faire évoluer cette animation pour les années suivantes.

Nos projets pour l’année à venir : reconduire la randonnée 
semi-nocturne avec des nouveautés concernant le parcours ; 
la vogue sur le week-end de Pentecôte pour un plaisir allongé 
! La fête du village en juillet afin de réunir tous les habitants 
et permettre à toutes les générations de passer une journée 
ensemble autour de jeux, activités, échanges… Nous vous 
en dirons plus rapidement. Enfin, l’après-midi de Noël en 
décembre.
Pour finir, cette année a eu lieu la réélection du bureau, trois 
membres sont partis, ils ont été remplacés par Tiffany Perin, 
Marion Coicaud et Valentin Joly. Nous remercions Nicole, 
Nadine et Michael pour leur investissement durant ces deux 
années passées dans le bureau du comité des fêtes.
Pour 2023, nous comptons sur tous nos habitants pour vos 
présences, idées, retours afin de nous faire évoluer et vous 
proposer des moments qui vous conviennent au plus près de 
vos envies !

Pour ce faire, veuillez nous contacter par mail :
comitedesfetes.steanne@gmail.com ou par
courrier adressé à Catherine Sirot en mairie.

n Le Comité des Fêtes
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n FNACA - Comité Châtonnay/Sainte-Anne
La FNACA est une association pour le 
maintien des rassemblements de la fin des 
guerres de 1914-1918 encore appelée la 
grande guerre ; de celle de 1939-1945 et de 
la guerre d’Algérie.

Les adhérents sont présents à la cérémonie 
officielle de chaque rassemblement, celui 
du 8 Mai et celui du 11 novembre.

L’occasion de se souvenir de nos ancêtres 
qui ont donné leur vie pour que notre France 
reste un pays souverain. Depuis la mise en 
place du conseil municipal des enfants, 
ceux-ci sont appelés à accompagner le 
cortège qui part de la Mairie pour arriver 
au monument aux morts situé sur la place 
de l’église. Monument surmonté par une 
statue de Jeanne d’Arc.
Pour la première fois en 2022, un des porte-
drapeaux du cortège est un jeune du 
conseil municipal des enfants.

Pour la saison 2022-2023 un nouveau 
président a été élu, Gilbert Rajon, pour 
donner suite au départ de Marcel Pellet 
pour raison de santé.
Nous sommes heureux de continuer à 
protéger le devoir de mémoire et de voir des 
jeunes s’impliquer dans cette démarche.

Nous vous souhaitons une excellente 
année 2023.

Le bureau est composé de :
Monsieur Marcel PELLET, Président d’honneur
Monsieur Gilbert RAJON, Président et trésorier
Madame Nicole SEIGNER, vice-présidente
Madame Mathilde ARACIA, Secrétaire
Monsieur Louis PELLET, Secrétaire adjoint
Monsieur Henri ASPORT, Trésorier adjoint

Membres du bureau :
Madame Andrée et Monsieur Michel 
ARMANET ; Monsieur Gilbert TOSI ; Monsieur 
Albert BERTHIER

L’association 4x4 Loisirs & Passion reprend du service après 2 années d’absence liées 
à la crise sanitaire.
Nous avons effectué différentes sorties (terrain privé, nettoyage des chemins, ac-
compagnement de groupe de personnes handicapé, téléthon) 
Nous avons eu le plaisir d’organiser de nouveau les diots sur la commune de Sainte 
Anne sur Gervonde (nous tenons à remercier la mairie pour son accueil et les trablinots de leurs présences)
Quelques photos pour illustrer nos journées.                                Nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d’années.

n Loisirs & Passion



Regards sur Sainte-Anne 2022 - Bulletin municipal n°39 page 45

n ADOSSA
Association pour le Développement des Œuvres Sociales à Sainte-Anne

En 2022, une nouvelle association a vu le jour ; il s’agit de 
ADOSSA : Association pour le Développement des Œuvres 
Sociales à Sainte Anne.
Cette association a pour but d’organiser des manifestations 
afin de récolter des fonds pour le « mieux vivre » dans notre 
commune (rencontres intergénérations, après-midi jeux et 
goûter pour les aînés, matinée bugnes etc.…). 
Notre première « matinée bugnes » en mars a connu un vif 
succès. Merci à Franck et Jean-Pierre pour leur participation 
active et professionnelle ! Elle a été suivie, en novembre, par 
un après-midi jeux et goûter organisé conjointement avec 
les élus du conseil municipal enfants (CME). Petits et grands 
ont pu échanger et jouer ensemble dans une ambiance 
chaleureuse. 

Pour le MIEUX VIVRE à STE ANNE, nous vous attendons nombreux à nos manifestations.
Alain, Aleth, Anne, Catherine, Chantal, Christian, Claire, France

n Club Cycliste Châtonnay Sainte-Anne 

Y a-t-il beaucoup d’associations au sein desquelles des 
sportifs de soixante ans d’écart  se côtoient dans la même 
pratique ? 
C’est le cas au 3CSA, où l’infatigable doyen du club, André 
Sainz, continue d’accumuler les kilomètres et de glaner 
les succès, notamment à l’Ardéchoise, tandis que le ben-
jamin, Evan Mathian qui découvrait cette année la com-
pétition a progressé rapidement, connaissant lui aussi le 
succès à plusieurs reprises. 
Année après année, l’effectif est stable, et l’arrivée de 
jeunes sportifs est une bonne nouvelle pour la pérenni-
té de l’association. Après plus de vingt ans de présence, 
Eric Négrello a quitté le club dont il fut secrétaire pendant 
plusieurs années pour s’adonner à d’autres activités spor-
tives. Nous le remercions. 

Les choses ont repris un cours plus normal cette année, et 
les coureurs ont pu participer à de nombreuses épreuves 
sur route et en sous-bois, de l’Ardéchoise au Roc d’Azur 
ou à l’Etape du Tour. Le coût actuel des longs déplace-
ments a néanmoins freiné quelques ardeurs.
D’autres optent pour une pratique plus cyclotouriste. Au 
mois de février, un stage d’une semaine a été organisé à 
La Londe-les-Maures, sur la côte varoise, et, à la satisfac-
tion unanime des participants, ce stage sera renouvelé en 
2023. 
Chaque mercredi et chaque samedi une sortie collective 
regroupe les adhérents qui le souhaitent. 
Le départ a toujours lieu place de la mairie à Châtonnay, 
à 13 heures 30. 

Site internet : http://3csa.free.fr/
Forum du club : http://cccsa.forumactif.com/
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Le club de l’Entente Football des Etangs 
vient de démarrer sa 16e saison sportive.
Nouvelle saison sportive avec un nouveau 
bureau. Evelyne Dorel en assure la 
présidence.

n Equipe Jeune :
Il y a pour l’instant 6 licenciés en U6/U7.
En U8/U9, il y 19 licenciés.
Les U10/U11 sont 9 licenciés.
Les U12/U13 sont 10 licenciés.
Pour la catégoris U17, nous avons 8 licenciés qui sont en 
entente avec l’ECHF (Eclose, Châteauvillain, Badanière). 
Au total ils sont 17 dans cette catégorie.
Toutes ces équipes bénéficient d’éducateurs chevronnés 
et passionnés : Maxime Autunno et Julien Durand pour 
les U6/U7, Pauline Remy, Mathieu Gorre et Jérôme Grand 
pour les U8/U9, Océane Rémy, Océane Michard et Hugo 
Guillot-Rellin pour les U10/U11, Amance Gorre, Yannnick 
Cochard et Vincent Di Mattéo pour les U12/U13 et 
Thomas Leblanc pour le U17.
Beaucoup de parents les accompagnent et les 
encouragent les samedis. Merci à eux pour leur soutien.
Les catégories de U6 à U11 jouent en plateau les samedis 
ou le seul plaisir et de se rencontrer, tout en améliorant 
leur technique avec le ballon. Beaucoup de belles 
rencontres !!
Les U13 disputent le championnat departemental au 
niveau 3.
Les U17 évoluent également en départemental au niveau 
3.
Alain Monton supervise les éducateurs en leur donnant 
de nombreux conseils avisés.Merci à lui pour cet 
investissement au club.

n Equipe féminine : 
L’EFDE a depuis 4 ans une équipe féminine avec 15 
licenciées. Pour cette année, l’entraîneur Cyrille Michard 
a comme ambition de monter le niveau de cette belle 
équipe.

n Equipe Seniors :
Cette année une seule équipe Senior jouera en D3. 
L’équipe à accueilli un nouvel entraineur : souhaitons la 
réussite à cette équipe avec, cette année nous l’espérons, 
une montée à la clé.
L’équipe est suivie tous les dimanches par la présidente 
Evelyne Dorel, aidée par les membres du bureau.
Toutes nos équipes s’entrainent sur les 3 terrains : Meyrieu 
les Etangs, Chatonnay et Saint Anne en Gervonde : 
l’alternance est pratiquée.

Un grand merci à la présidente pour son dévouement 
pour la réussite du club. Un grand merci également aux 
membres du bureau qui donnent de leur temps pour 
faire vivre ce club.
Remercions tous les bénévoles qui assurent les tâches 
de l’ombre : traçage des terrains, arbitres du club, 
responsable de communication, boutique, responsable 
sponsor, reporters…
Merci à tous les sponsors et assureurs qui s’investissent 
pour le club : jeux de maillots, lots pour le loto…
Remercions vivement les municipalités qui soutiennent 
le club de l’Entente Football des Etangs avec leurs efforts 
financiers, l’éclairage des terrains… Sans ces aides tout 
au long de l’année et cette bonne coopération, il serait 
difficile de travailler dans des bonnes conditions et faire 
évoluer et rayonner le club.

n Entente Football Des Etangs
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Le club remercie tous les supporters présents les 
weekends autour des surfaces de jeu.

La boutique en ligne de l’EFDE vous propose tous ses 
produits et équipements estampillés avec le logo de 
l’EFDE. Il y en a pour tous !

Le club de l’EFDE vous donne rendez-vous pour 
toutes les manifestations qu’il organise :

- Boudin le 27 novembre 2022
- Loto le 17 décembre 2022
- Tournoi en salle Séniors le 20 janvier 2023
- Tournoi en salle U10/U11 le 21 janvier 2023
- Croziflette le 18 mars 2023
- Soirée dansante le 6 mai
- Tournoi Baby Toural le 9 juin
- Tournoi des U6 au U9 le 10 juin
- Assemblée générale le 18 juin

Le club vous remercie déjà pour votre présence à toutes 
ces manifestations.

Bonne saison sportive à tous !
Longue vie à nos violets !

Le bureau de l’Entente football de Etangs.

n Don du sang Donner son sang c'est aussi sauver des vies

AMICALE DES DONNEURS DE SANG DE
SAINT JEAN DE BOURNAY ET SA REGION

Malgré la crise sanitaire, l’Amicale des donneurs de Sang 
n'est pas restée inactives. Les collectes ont eu lieu avec 
les gestes barrières et la prise de rendez-vous sur le lien :
mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr
A l’heure actuelle les collectes ont lieu de 15h00 à 19h00
Résultats des collectes
• Vendredi 15/10/2021 : 145 personnes se sont 
presentées,130 ont été prélevées donc 9 nouveaux.
• Vendredi 10/12/2021 : 115 personnes se sont 
présentées,89 ont été prélevées.
• Vendredi 18/02/2022 : 160 personnes se sont 
présentées,137 ont été prélevées.
Prochaine collecte : de 15h00 à 19h00
• Vendredi 09 Décembre 2022
• Vendredi 10 Février 2023
• Vendredi 26 Mai 2023 
• Vendredi 04 Aout 2023
• Vendredi 13 Octobre 2023
• Vendredi 08 Décembre 2023

Vous pouvez trouver les dates des collectes sur notre 
page Facebook : ADS St Jean de Bournay

n Nos manifestations :
Cette année encore nous avons dû annuler diverses 
manifestations.
Le Vendredi 15 Avril a eu lieu notre assemblée générale, 
Bruno Bouvard remercie toutes les personnalité présentes, 
Messieurs les maires des différentes communes ou leurs 
représentants. 

n Pêche
Pour 2022, les 41 pêcheurs de la société de pêche la « Truite de 
l'Agny », qui regroupe donc maintenant les 2 rivières : « l'Agny 
» et « la Gervonde » ont effectué deux lâchers : un de 100kg 
de Fario sur l'Agny pour l'ouverture, et un second de 30 kg sur 
la Gervonde 8 jours après. Un nettoyage a été effectué sur une 
partie de la « Gervonde » , au niveau du Lavoir, afin de faciliter la 
migration des poissons sauvages et le passage de pêcheurs sur 
les abords . Pour cette année, les membres du bureau ont par-
ticipé au « Forum des associations » organisé sur la commune, 
afin de mieux faire connaître l'association aux personnes rési-
dant sur la commune et peut être avoir de nouveaux adhérents 
pour la saison 2023, qui seront accueillis avec enthousiasme.                                             Le bureau de la« Truite de l'Agny »
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n Bibliothèque « Les Amis du Livre »

L’équipe des « Amis du Livre « qui gère la bibliothèque est 
heureuse de vous accueillir pour des moments de par-
tage, de convivialité et d’écoute.
Nous sommes disponibles pour vous aider à choisir vos 
lectures :
• Le jeudi de 16h à 19h
• Le samedi de 10h à 12h
L’adhésion pour un adulte à partir de 25 ans est de 10€ 
par an, vous pouvez choisir jusqu’à dix documents par 
prêt. Si vous recherchez un document ne se trouvant pas 
à la bibliothèque de Ste Anne, vous pouvez effectuer une 
réservation sur le catalogue en ligne, ou vous adresser di-
rectement aux bibliothécaires bénévoles.
Nous remercions particulièrement le généreux donateur 
qui nous a permis l’achat de livres supplémentaires et 
d’une titreuse.
Pour la deuxième année le réseau des médiathèques de 
Bièvre Isère organise le prix des lecteurs avec un choix de 
cinq romans adultes, à vous de voter pour votre préféré 
avant le 26 Février 2023.
Les bulletins de vote sont disponibles à la bibliothèque.
Le livre qui a été élu en 2022 est "Solitude mineures » de 
Lucie Desbordes.
 
L’opération boîte à livres (frigo pour Ste Anne) s’est enfin 
concrétisée, il est installé devant la bibliothèque, petits et 
grands empruntent ou échangent livres et magazines à 
leur guise.
Merci à tous ceux qui le font vivre.
Nous comptons sur vous pour garder ce lieu avenant et 
en bon état.

Cette année nous avons égayé la bibliothèque avec des 
décorations saisonnières, merci aux décoratrices.
Une boîte retour fournie par Bièvre Isère Communauté, a 
été installée devant la bibliothèque par l’équipe munici-
pale, merci aux installateurs ! Elle permet aux adhérents 
de déposer les livres qu’ils ont lus pendant les fermetures 
de la bibliothèque, quelle que soit leur provenance.

Cette année, nous retrouvons nos liens avec l’école avec 
l'accueil des maternelles une fois par mois pour des pe-
tites histoires, et prêts de livres pour d’autres classes.
Nous avons aussi programmée une animation avec 
Merlenchanteuse, notre conteuse préférée, le 9 décembre 
2022 pour le bonheur des petits et des grands.
 
N’hésitez pas à nous contacter si vous voulez nous re-
joindre, pour une adhésion ou faire partie de notre équipe 
vous serez les bienvenus.

Toute l’équipe des « Amis du Livre »
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Les Acteurs Economiques de notre village*
n  METIERS DE SERVICE :

MPX PHOTOGRAPHIE
Magalie Patroix
344 Chemin des Buissons - 06 77 36 12 88
• PHOTOGRAPHE •

TAXI LEROY
124 Route de Culin - 04 27 87 68 45
• TAXI •

COMPIGNE CONSULTING
160, Route du Stade
06 07 98 21 61 / 06 33 97 64 93
• CONSEIL, FORMATION, LEAN SIX SIGMA •

SOURCIL’HAIR
700, Route de Châtonnay - 06 23 61 63 72
• SALON DE COIFFURE & MAQUILLAGE PERMANENT •

EDEN CARPE PARADI’S
Route des Etangs - 06 11 02 63 16
• LOCATION DE GÎTE AVEC JACUZZI PRIVATIF ET
DE POSTES DE PÊCHE À LA BATTERIE •

TAXI CHAMPIER
04 74 54 46 20
• TAXI •

L’ATELIER DE PAULINE
06 12 70 85 72 
• PROTHÈSISTE ONGULAIRE & ESTHÉTICIENNE •

FEE NOUS REVER
POIZAT Stéphanie
1032 ROUTE DU MOULIN - 07 52 63 93 28
• ORGANISATRICE ET DÉCORATRICE D’ÉVÈNEMENTS •

n  METIERS DE BOUCHE :
LE VIN EN 3D
Jean Jacques & Claire DEBOST
120 Route du bin - 06 80 93 23 07
• NEGOCIANT EN VINS •

LES SAVEURS DU COCHON
Grégory ANDRE
15 Chemin du Champ
04 74 59 12 47 - 06 10 70 36 38
• BOUCHER-CHARCUTIER SUR MARCHES •

RESTAURANT ROLLAND
650 Route de Châtonnay - 04 74 58 36 32
• BAR - RESTAURANT - EPICERIE •

PASSION TRAITEUR 
Jean Pierre LIGIER - 124 Route du Bin - 06 24 12 14 25
• SERVICE TRAITEUR •

n  METIERS DU BÂTIMENT :
LEMONON TP
Jérôme LEMONON - Le Pellet - 06 08 34 03 97
• TERRASSEMENT •

AB2C
Anthony BIDAUD 
75 montée du Village - 06 21 24 64 13
• CHARPENTE / COUVERTURE •

n  METIERS DE L'AGRICULTURE :
ETA SIMON GUILLAUME
54 Route du bin - 04 74 58 34 98
• ENTREPRISE DE TRAVAUX AGRICOLES •

BERTHIER REMI
555 Chemin de Bellecour - 06 72 52 13 91
• MARECHAL-FERRAND •

GAEC DU PRINTEMPS
Pascal Garnier, Christian Rajon, David Rajon.
898 Route du Printemps - 04 74 54 58 77
• AGRICULTEUR - Production Laitière et Céréalier •

JOLY VALENTIN
114 Route des 4 Vents - 06 78 48 78 54
• AGRICULTEUR Eleveur •

PELLET FRANÇOIS
145 Route du Bin - 04 74 58 33 73
• AGRICULTEUR Céréalier •

EARL DU GRAND LOT
SIMON GUILLAUME
54, Route du Bin – 06 85 43 54 82
• AGRICULTEUR Céréalier •

n  METIERS DE L'INDUSTRIE :
APEL ELÉVATION
445, Route du Printemps - 09 74 56 18 24
• ACCESSIBILITÉ DES PMR •
(MONTE ESCALIER, ASCENSEUR…)

ROLLAND AGENCEMENT
Route du Printemps - 06 64 19 87 39
• INSTALLATION CUISINES - SALLES DE BAIN
DRESSING •

NEPTUNE LUMIERE
ELECTRONIQUE DAUPHINOISE
Stéphane JEBABLI
90 Route du Stade - 04 74 56 11 70
• DEVELOPPEMENT D’ECLAIRAGE LED POUR
BIOTOPES SPECIFIQUES •

SMS
SOARES MULTI SERVICES
Bruno SOARES - 06 14 07 60 28

Wolf Agency
Didier WOLF
06 79 52 66 82
• SONORISATION LUMIÈRE ARCHITECTURALE
MOBILIER LOUNGE •

UNIV’AIR GONFLABLE
06 23 40 35 58
• GONFLABLES ANIMATIONS •

FLB CARRELAGE
Bruno MARCHISIO
06 89 56 14 85
• CARRELAGE •

*Vous êtes nouvel habitant et/ou vous venez de créer votre activité 
n’hésitez de vous faire connaitre en mairie pour apparaître l’année 
prochaine dans le BM.



Regards sur Sainte-Anne 2022 - Bulletin municipal n°39page 50

Annuaire des Associations
de Sainte-Anne-sur-Gervonde

ESSOR COMMERCIAL
Claudie MATHIAN
122 r Montagne
38440 CHATONNAY

FNACA
Président : Marcel PELLET
58, Route Bas Mollard - Vollandière
38440 Châtonnay
 04 74 58 39 42

LA TRUITE DE L'AGNY
Président : Laurent AMIEUX
 06 27 53 53 35

ESCRIME
Rte des Alpes
38260 CHAMPIER
 06 71 54 87 75

CLUB DES BOULISTES
Président : Gilbert RAJON
8 Chemin de Mirebois
38440 Sainte-Anne-sur-Gervonde
 04 74 58 34 40

LES PARENTS D’ELEVES
Présidente : Emeline MERLE
Co-Présidente : Laetitia RIOT

EFDE Entente Football Des Etangs
Président : Frédéric MICHARD
690 Montée Estrablin
38440 Sainte-Anne-sur-Gervonde
 06 27 34 06 23

Paroisse St Hugues de Bonnevaux
RELAIS DES ETANGS
Edith JOLY
114 route des 4 vents
38440 Sainte-Anne-sur-Gervonde
 04 74 58 32 67

COMITÉ DES FÊTES
Présidente : Catherine SIROT
29 rte des 4 Vents 
38440 Sainte-Anne-sur-gervonde  
 04 74 57 02 26

ADMR LES NENUPHARS
Référente : Ginette PELLET
231 Route de Culin
38440 Sainte-Anne-sur-Gervonde
 04 74 58 36 88

CLUB DES SANS SOUCIS 
Présidente : Janine SAUNIER
 06 74 80 47 50

CLUB CYCLISTE CHATONNAY  
STE-ANNE  3CSA
Président : Didier Quereyron
Mairie
38440 Châtonnay

ACCA
Président : Eddy Pompilio
Route de Beau Soleil
38440 Sainte-Anne-sur-Gervonde
06 34 10 53 41

TENNIS CLUB 
Présidente : Béatrice MICHARD 
201 Montée d’Estrablin
38440 Sainte-Anne-sur-Gervonde
 04 74 58 34 55

ÉCHANGES ET AMITIÉ
Président : Pascal COMPIGNE 
160 Route du Stade
38440 Sainte-Anne-sur-Gervonde 
 06 07 98 21 61

C’DANSE
 06 73 21 91 16  /  06 62 46 07 11
Cdansechatonnay@gmail.com

Nous remercions tous les responsables des associations pour la rédaction des articles et la fourniture des photos.

LES AMIS DU LIVRE / BIBLIOTHÈQUE
Présidente : Florence RAJON 
898 route du Printemps
38440 Sainte-Anne-sur-Gervonde
 07 85 51 08 90
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Mr le Maire et son conseil municipal
vous souhaitent un Joyeux Noël

ainsi que d’excellentes fêtes de fin d’année. 

Retrouvons-nous le  ????
pour la traditionnelle Cérémonie des Vœux.



Mairie de Sainte-Anne-sur-Gervonde   
1 place de la Liberté - 38440 Sainte-Anne-sur-Gervonde  
Tél. : 04 74 58 36 33 - Fax : 04 74 53 94 51 - email : mairie@steannemairie.fr
https://sainte-anne-sur-gervonde.fr   -   Facebook : mairie Sainte Anne sur Gervonde


